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LAREDO

El Centro Integrado de Servicios 
a las Empresas (CISE) reanuda su 
actividad formativa de capacitación 
profesional tras el periodo de 
suspensión de sus acciones 
habituales a causa del incremento 
de la incidencia del COVID-19 en la 
villa pejina. Ahora que el municipio 
ha dejado atrás el riesgo alto y que 
la incidencia de afectados por el 
virus ha descendido notablemente, 
el Centro Integrado de Servicios a 
las Empresas vuelve a reactivar su 
actividad cotidiana. 

El CISE vuelve a funcionar sin 

perder de vista todos los protocolos 
sanitarios que el servicio de prevención 
de riesgos del Ayuntamiento de 
Laredo ha propuesto. Entre los 
programas que se reactivan figura 
el AME (Acción de Mejora de la 
Empleabilidad) y la Lanzadera de 
Empleo que posibilitarán una mejor 

inserción laboral de los participantes. 
El concejal de Empleo, Javier 
Ramírez, se ha mostrado satisfecho 
por la reapertura del centro y la vuelta 
a la normalidad de las diferentes 
acciones formativas y de inserción 
laboral que desde la Concejalía de 
Empleo se promueven.

El CISE reanuda su actividad tras el periodo 
de suspensión a consecuencia del COVID-19

Edificio CISE en Laredo.                   Foto: Páginas.

“El Centro Integrado de 
Servicios a las Empresas 
vuelve a funcionar a pleno 
rendimiento preservando 
las precauciones frente
al coronavirus”
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COLINDRES

Su asesor independiente 
de Seguros y Ahorro

Miembro del Colegio de Mediadores de Seguros desde 1986

	

www.camposdepalacios.com

@camposdepalacios
@camposdpalacios

Seguros · Ahorro 
Inversión · Pensiones 

Previsión social complementaria

COLINDRES  c/ La Magdalena, 6  Bajo        T. 942 30 80 99 
SANTANDER C/ Jesús de Monasterio, 10 4º   T.  942 28 28 31 
BILBAO          C/ Elcano, 14 Entlo. Dcha.          T. 944 34 41 52

El Ayuntamiento de Colindres 
ha concedido a lo largo de 

este ejercicio subvenciones a 
entidades educativas, sociales, 
culturales y clubes deportivos 
del municipio por un valor total 
de 338.500 euros, lo que supone 
el 4% del presupuesto municipal. 
Hay un total de 45 entidades 
subvencionadas directamente, 
aunque además de éstas, el 
ayuntamiento colabora con 
otras a lo largo de todo el año, 
en la organización de eventos o 

actividades que las asociaciones 
no subvencionadas proponen y 
realizan.

Los clubes deportivos y 
escuelas municipales recibirán 
un total de 190.300 euros. 
Por su parte, la asociación 
de Comerciantes y Pequeñas 
Empresas (APYMECO), recibirá, 
una subvención de 17.000 euros 
mientras que las entidades 
educativas y asistenciales serán 
receptoras de una ayuda de 87.600 
euros. En cuanto al resto de 

asociaciones culturales y sociales 
reciben 43.600 euros.

Este año, las asociaciones han 
renunciado, de manera voluntaria, 
a 60.000 euros, lo que supone 
casi un 20% del importe de 
estas subvenciones, para que 
sean dedicados a gasto social y a 
ayudas de emergencia para hacer 
frente a la crisis generada por la 
pandemia de la Covid 19.

El alcalde, Javier Incera, 
destacó que “Colindres es un 
municipio dinámico, activo 

y que en los último años está 
experimentando un crecimiento 
importante, algo que se debe, en 
gran parte, al trabajo que están 
haciendo estas asociaciones y 
clubes”.

“El Ayuntamiento apuesta, 
claramente, por el tejido asociativo 
y por los clubes deportivos porque 
nadie mejor que ellos puede 
gestionar cada una de sus áreas y 
la colaboración y labor entre las 
asociaciones y el consistorio es 
plena”, aseguró Incera.

Javier Incera, alcalde de Colindres.
Foto: Páginas.

El municipio concede 338.500 euros en 
ayudas a entidades sociales y culturales

B.G.

El pleno del Ayuntamiento de 
Colindres aprobó en su última 
sesión por unanimidad la ordenanza 
que regulará 86 huertos urbanos que 
se ubicarán en el Parque del Tintero. 
Cada una de las parcelas tendrá un 
tamaño aproximado de 40 metros 
cuadrados. 

El objetivo de la creación 
de estos huertos es fomentar la 
participación ciudadana en un 
desarrollo sostenible, así como 
promover la educación ambiental 
desde el propio consistorio. “Esta 
iniciativa esperamos que sirva para 
fomentar la adquisición de una serie 
de valores que nos motiven a todos 
a sentir interés y preocupación por 

conservar la biodiversidad y los 
hábitats naturales de las especies 
hortícolas tradicionales y autóctonas 
y también esperamos que sirvan para 
fomentar el consumo de productos 
locales”, explicó la concejala de 
Medio Ambiente y Educación, 
Yolanda Arce. 

Los requisitos para ser usuario de 
uno de estos huertos urbanos son 
sencillos. Bastará con ser mayor 
de edad y estar empadronado en 
Colindres así como estar al corriente 
del pago de las obligaciones 
tributarias o de otra clase con el 
Ayuntamiento; finalmente, no 
podrán acceder a estos huertos los 
vecinos que ya dispongan de un 
huerto propio, cedido o arrendado.

El Gobierno de Cantabria 
está finalizando un proyecto de 
rehabilitación del Parque del 
Tintero, con la ampliación de 
espacios para ubicar estas parcelas. 
Una vez el proyecto esté finalizado, 
los terrenos, que son propiedad del 
Ejecutivo Regional, se pondrán a 
disposición del Ayuntamiento de 
Colindres para que sea éste quien 
los gestione.

Los interesados en 
disfrutar de estos espacios 
pueden realizar ya su 
solicitud en el. 

El alcalde, Javier 
Incera, apuntó que ésta 
era una demanda de 
muchos vecinos del 

municipio y hacía referencia a que 
“las personas mayores que viven en 
nuestro ayuntamiento aún conservan 

en la memoria la estrecha relación 
que vivieron con la tierra en su 
juventud”. 

Zona del parque del Tintero donde están los huertos urbanos.    Foto: Páginas.

La zona del parque del Tintero 
dispondrá de 86 huertos urbanos 
en las próximas semanas
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B.García

E l  c o n s e j e r o  d e 
D e s a r r o l l o  R u r a l , 
G a n a d e r í a ,  P e s c a , 
Alimentación y Medio 
Ambiente, Guillermo 
Blanco ,  v i s i t ó  l a s 
ins ta laciones  de la 
Cofradía de Pescadores 
de San Martín de Laredo 
y destacó las inversiones 
realizadas para mejorar 
las necesidades de la flota 
pesquera, especialmente las 
derivadas de la pesquería 
del bonito. Subvencionadas 
en el marco del Fondo 
Europeo Marítimo y de 
la Pesca (FEMP), a través 
de la orden de ayudas a 
inversiones en las cofradías 
de pescadores que convoca 
la Consejería de manera 
anual, las actuaciones 

que ha llevado a cabo la 
Cofradía de Pescadores de 
San Martín, por importe 
de 234.813 euros, han 
recibido una ayuda total de 
117.406 euros por parte de 
la Consejería.

Las inversiones han 
consistido en la adquisición 
de una báscula industrial 
de 3 toneladas y un túnel 
de lavado de tinas para 
la costera del bonito y 
para el jurel, así como la 
instalación de alumbrado 
led y de red wifi en 
las instalaciones de la 
Cofradía. Las inversiones 
repercutirán en la actividad 
del puerto de Laredo, 
“uno de los más eficientes 
a la hora de mejorar la 
actividad pesquera de la 
región”, especialmente 
a la hora de gestionar la 

pesquería del bonito, “con 
gran tradición en Laredo”. 
También facilitarán, dijo 
Blanco, la atención a las 
necesidades de la flota de 
barcos y de profesionales.

En la visita estuvieron la 
alcaldesa de Laredo, Charo 
Losa; la directora general 
de Pesca y Alimentación, 
Marta  López,  y  el 
presidente de la Cofradía 
de Pescadores de San 
Martín, César Nates.

Dirigida por César Nates, 
la Cofradía de Pescadores 
de San Martín se encarga 
de la gestión del puerto 
pesquero de Laredo y 
engloba a 19 buques y 128 
tripulantes que se dedican 
a las artes menores, a 
la pesca de cerco y al 
palangre de fondo en el 
Mar Cantábrico.

LAREDO

Blanco y autoridades durante su visita al puerto de Laredo.                 Foto: José Cavia.

Blanco destaca las inversiones 
de la Cofradía San Martín en 
mejora de la flota pesquera

B.G.

La  Conse j e r í a  de 
Innovación, Industria, 
Transporte y Comercio 
ha concedido una ayuda 
a Vitrificados del Norte, 
Vitrinor, para un proyecto de 
renovación de equipamiento 
con tecnologías de bajo 
consumo para reducir el 
consumo eléctrico de la 
fábrica de Guriezo, en el 
que invertirá 140.000 euros. 
El departamento que dirige 
Francisco Martin apoyará la 
ejecución de este proyecto 
con 27.700 euros en el 
marco de la convocatoria 
de subvenciones para 
actuaciones de eficiencia 
energética en PYME y 
gran empresa en el sector 
industrial de Cantabria.

Vitrinor se dedica a la 

fabricación de menaje 
en acero vitrificado. El 
objetivo de la inversión 
subvencionada por la 
Consejería de Industria es 
la mejora tecnológica del 
equipamiento productivo 
auxi l iar  (s is tema de 
compresión de aire) y de 
la sección de embutición 
(unidades de soldadura de 
herrajes) incrementando 
la eficiencia energética 
de la fábrica en base a su 
renovación con la última 
tecnología disponible.

Con las medidas de ahorro 
planteadas en el proyecto, 
Vitrinor espera reducir el 
consumo eléctrico pasando 
de 2.148,39 MWh/año 
a un consumo previsto 
de 1.513,56 MWh/año, 
suponiendo esto un ahorro 
energético de 634,83 MWh/

año. El consejero destacó 
la línea ascendente y la 
importancia de esta empresa 
cántabra en el mercado 
nacional e internacional, 
así como la alta cualificación 
de su plantilla y su modelo 
de gestión. Creada en 
1995, su propiedad está en 
manos de los trabajadores. 
En concreto, 246 socios-
accionistas poseen el 100% 
del accionariado de la 
sociedad. Está ubicada en 
las antiguas instalaciones 
de Magefesa en Guriezo y 
comercializa en exclusiva 
la marca Magefesa en 
Europa y en otros mercados 
internacionales con una 
importante experiencia en 
el sector, derivada de su 
anterior vinculación al grupo 
Magefesa durante más de 25 
años, entre 1986 y 1994.

GURIEZO

Visita de Francisco Martín a Vitrinor.              Foto: Páginas.

Industria financia un proyecto 
de Vitrinor para incorporar 
tecnologías de bajo consumo
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B.García

El Ayuntamiento de Colindres 
aprobó en  p leno,  por 

unanimidad, la creación de dos 
nuevas líneas de ayudas destinadas 
a las Pymes y los autónomos que 
se han visto obligados a cerrar 
sus negocios con motivo de 
las restricciones sanitarias que 
aplicadas en el municipio en las 
últimas semanas. 

Se concederá una subvención 
directa de 300 euros a todos los 
autónomos y negocios afectados 
por la decisión, del Gobierno de 
Cantabria, que impedía la apertura 
de los locales de hostelería y de 
cualquier comercio minorista y 
aquellos que hayan visto minorados 
sus ingresos.

Por otra parte, se pondrá en marcha 
una ayuda específica para autónomos 
y empresarios de la hostelería y/o 
restauración que tengan licencia de 
terraza y ocupación de vía pública. 

En este caso, la subvención máxima 
tendrá una cuantía de 800 euros y no 
podrá superar el coste del impuesto 
de terrazas con un mínimo de 300 
euros. De esta manera, los hosteleros 
de Colindres verán compensados 

en su totalidad, como mínimo, el 
impuesto de terrazas del 2021, como 
ya ocurrió en el 2020. Ambas ayudas 
son compatibles.

Las subvenciones serán abonadas 
por parte del ayuntamiento 

respetando el orden de entrada de 
las solicitudes, una vez se abra el 
plazo tras su oportuna publicación 
legal a finales de febrero.

Estas subvenciones se unen a las 
medidas económicas especiales que 

solicitó el consistorio al Gobierno 
de Cantabria y que aprobó el 
Parlamento. “Creíamos que se debía 
compensar a los municipios que se 
habían visto sometidos de nuevo a 
un confinamiento, con medidas en 
positivo de carácter económico que 
sirviesen para ayudar a paliar las 
consecuencias de estas restricciones 
sanitarias y por ello trasladamos al 
gobierno regional esa petición”, 
apuntó el alcalde, Javier Incera.

El concejal de Desarrollo Local, 
Adrián Setién, recordó que el 
objetivo de estas nuevas ayudas 
es “tratar de compensar en cierta 
medida las pérdidas económicas 
que el cierre obligatorio ha 
supuesto para estos autónomos y 
pymes”. “Se podrán justificar las 
subvenciones con los gastos de los 
suministros básicos, con los gastos 
derivados de la pandemia como las 
desinfecciones o, incluso, con el 
arrendamiento del local o primas 
de seguros y quienes soliciten 
estas subvenciones contarán con 
la orientación de la Agencia de 
Desarrollo Local para realizar el 
trámite, vamos a intentar facilitar al 
máximo tanto la justificación como 
el cobro”. 

COLINDRES

Ayuntamiento de Colindres.                        Foto: Páginas.

El Consistorio ofrecerá ayudas para pymes y 
autónomos afectados por el confinamiento

B.García

El Club Ciclista Colindres organiza 
a partir de las 10 horas del 28 de 
febrero la carrera del 39 Memorial 
Juan Manuel Santisteban, en categorías 
elite y Sub23, que discurrirá por los 
municipios de Arredondo, Limpias, 
Voto, Bárcena de Cicero, Rasines, 
Riotuerto, Ramales de la Victoria, 
Soba, Solórzano y Colindres.

La carrera, con salida en la Avenida 
de Europa de Colindres, recorrerá 
casi 141 kilómetros hasta la meta 
en el mismo lugar. Cuenta con cinco 
puertos de montaña de categorías 2 
y 3, en Seña, La Gándara, Alisas, 
Campo La Cruz y el Alto de Bueras, 
así como metas volantes en Rasines y 
Arredondo, y dos sprint especiales en 
Ramales y en Hoznayo.

El ampuerense Juan Manuel 
Satisteban Lapeire, nacido 1944, 
ejerció como ciclista profesional 
entre 1970 y 1976. Sus mayores 
éxitos deportivos fueron dos triunfos 
de etapa en la Vuelta a España. Su 
carrera deportiva se truncó en 1976, 
tras sufrir una caída durante la primera 
etapa del Giro de Italia de ese año, que 
se disputaba en Catania.

El Club Ciclista Colindres organiza 
el día 28 de febrero el 39 Memorial 
Juan Manuel Santisteban

B.García

El Ayuntamiento de Colindres 
puso en marcha en febrero un 
programa de charlas relacionadas 
con la  Unión Europea , 
organizadas desde la Casa de 
la Juventud. El objetivo era 
acercar Europa a los ciudadanos 
y, tal y como explicó la concejal 
responsable de juventud, María 
Eugenia Castañeda, “fomentar la 
movilidad europea y animar a los 
jóvenes de Colindres a participar 
en los distintos programas 

europeos si lo desean”.  Debido 
a la especial situación sanitaria, 
las conferencias se impartieron on 
line, a través de Facebook live.

La primera de cita se tituló 
‘Movilidad Europea y Programas 
Erasmus+, CES’ sobre las 
diferentes posibilidades que 
ofrecen los programas europeos 
para vivir experiencias en toda la 
geografía europea. Días después 
se impartió la charla ‘Instituciones 
Europeas’, y acabo la serie una 
charla sobre ‘Información al 
consumidor’.

La Casa de la Juventud 
organiza charlas on line 
sobre la Unión Europea
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Por Decreto de la Alcaldía 70/2021, se ha aprobado el calendario tributario 
municipal correspondiente al ejercicio de 2021, en los siguientes términos:

Lo que se hace público para general conocimiento de los contribuyentes.

Ayuntamiento de Colindres
 Alameda del Ayuntamiento, 1 · Colindres (Cantabria)

Tfno.: 942 674 000  fax: 942 674 588

APROBACIÓN Y EXPOSICIÓN PÚBLICA DEL CALENDARIO TRIBUTARIO 
CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO 2021

 CALENDARIO DEL CONTRIBUYENTE

    CONCEPTO TRIBUTARIO        INICIO PERIODO              FIN PERIODO                CARGA DE RECIBOS 

      AGUA 4º TRIMESTRE 2020                 01/02/2021                                 31/03/2021                               01/02/2021

      MERCADO 2º SEMESTRE 2021         15/10/2021                                24/12/2021                             01/10/2021

      IBI 2º  FRACCIÓN CARGA 
     CUADERNO 19                                                                                                                                                           19/08/2021                

     IBI 3º FRACCIÓN CARGA 
     CUADERNO 19                                                                                                                                                  01/10/2021                 

     AGUA 1º TRIMESTRE 2021                 01/05/2021                                 20/07/2021                              01/05/2021

     AGUA 2º TRIMESTRE 2021                 01/08/2021                                 20/10/2021                             01/08/2021

     AGUA 3º TRIMESTRE 2021                 01/11/2021                                  31/12/2021                            01/11/2021

     IEA 2021                                                    01/09/2021                                13/11/2021                             02/09/2021

     MERCADO 1º TRIMESTRE 2021       01/07/2021                                  30/09/2021                              01/07/2021

     MERCADO 2º TRIMESTRE 2020        01/03/2021                                30/05/2021                              01/03/2021  

     VADOS                                                       01/03/2021                                30/04/2021                              01/03/2021

     TAXIS                                                         01/03/2021                                30/04/2021                            01/03/2021

     IVTM ( VEHÍCULOS                               01/03/2021                                 30/05/2021                              01/03/2021

     TOLDOS Y MARQUESINAS                01/09/2021                                  31/11/2021                              01/09/2021

     MESAS Y SILLAS                                   01/09/2021                                  31/11/2021                              01/09/2021

     PUBLICIDAD EN CARTELES 
     Y COLUMNAS                                         01/03/2021                                 30/04/2021                              01/03/2021

     IBI                                                               01/06/2021                                 17/08/2021                              18/06/2021

SOLICITUDES DE FRACCIONAMIENTO IBI SIN INTERESES: DEL 01/06/2021 AL 17/06/2021



Concluyeron hace escasas fechas 
las obras de reforma del Colegio 
Miguel Primo de Rivera de 
Ampuero, donde se ha realizado una 
inversión por parte del Consistorio 
ampuerense de 80.000 euros.

Los trabajos  consistieron 
en el revestimiento de las 
paredes interiores del edificio de 
piedra dotándolo de un paneles 
de aislamiento y pladur con 

revestimiento de azulejo del suelo 
hasta 1.5 metros de altura; la 
pintura  del total del interior del 
edificio; las verjas del patio infantil, 
y además dotar de un sistema de 
videovigilancia de los exteriores 
del centro educativo para garantizar 
su seguridad contra los actos de 
vandalismo, incorporándose un 
videoportero y control de acceso 
de la puerta peatonal al centro. Por 
último, el ayuntamiento se hizo 
cargo de la compra y adquisición 
del material para la prevención del 
Covid-19. 

El alcalde de Ampuero, Víctor 
Gutiérrez, anunció tiempo atrás en 
la aprobación del presupuesto del 
año 2020 que en el caso de que las 
fiestas no se pudieran realizar, ese 
dinero iría destinado este año en 
mejorar las instalaciones educativas 
y deportivas del municipio y 

así prestar un mejor servicio a los 
vecinos.

“Con el presupuesto destinado a 
todos estos eventos, el Ayuntamiento 

ha realizado una obra necesaria 
e imprescindible para todos los 
escolares del centro, procedente 
del presupuesto municipal de 2020 

con la rehabilitación del colegio, 
ya que se encontraba con bastantes 
problemas de humedades y 
aislamientos”, explicó el alcalde.
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AMPUERO

B.García

La Consejería de Obras 
Públicas, Ordenación del 

Territorio y Urbanismo se 
ha comprometido a estudiar 
fórmulas de colaboración para 
mejorar la red de abastecimiento 
y saneamiento del municipio de 
Ampuero, tal y como confirmó el 
consejero de este departamento, 
José Luis Gochicoa, tras reunirse 
con el alcalde, Víctor Manuel 
Gutiérrez, quien acudió a una 
reunión en Santander acompañada 
por la concejala Sheila Zubillaga.

En este sentido, el titular de 
Obras Públicas explicó que 

las obras de abastecimiento y 
saneamiento en la Bien Aparecida 
y Udalla son las actuaciones “más 
urgentes” que se pondrán en 
marcha durante el presente año y 
se prolongarán hasta 2022.

Por otro lado, José Luis 
Gochicoa abordó con el alcalde 
la situación de las obras que 
se están acometiendo sobre el 
puente situado sobre el río Asón. 
El puente de sillería se sitúa en la 
carretera autonómica CA-258, que 
une las localidades de Ampuero 
y Marrón. Su ampliación se está 
llevando a cabo mediante una 
losa prefabricada de hormigón 
armado sobre la estructura ya 

existente, ampliándose hasta los 
12,50 metros.

En el proceso de renovación 
de esta infraestructura se 
respetan todos los elementos 
característicos, como los arcos 
abovedados, pero sí se ha 
construido un nuevo tablero para 
disponer de una calzada con dos 
carriles de 3,25 metros, cada uno, 
y una acera de 1,80 metros.

Al término del encuentro, 
Gutiérrez valoró positivamente la 
reunión con el consejero y remarcó 
la estrecha colaboración que 
existe entre ambas instituciones 
para sacar adelante los principales 
proyectos de Ampuero.

Gochicoa (i.), Gutiérrez y Zubillaga.                                       Foto: José Cavia.

Obras Públicas colaborará en las obras 
de saneamiento y abastecimiento en la 
Aparecida y Udalla

B.G.

El Ayuntamiento de Ampuero 
ha adquirido un nuevo vehículo 
cuatro por cuatro con destino a la 
Policía Local de la localidad con 
el que se mejorará la prestación 
del servicio en un municipio de 
una gran extensión. El Consistorio 
ha invertido en la operación unos 
10.500 euros, que se realizará en 
la modalidad de arrendamiento sin 
opción a compra.

Por otro lado, la consejería 
de Empleo y Políticas Sociales 
del Gobierno de Cantabria ha 
concedido al Ayuntamiento de 
Ampuero una subvención de 

45.500 euros para la contratación 
de 3 jóvenes, que realizarán siete 
meses de prácticas remunerada 
en el municipio, según anunció 
el alcalde, Víctor Gutiérrez.

Con ello se contratará a jornada 
completa a una ingeniera para 
fortalecer el departamento de 
Urbanismo del Ayuntamiento, a 
una bibliotecaria para la biblioteca 
municipal y a un jardinero que 
llevará el mantenimiento de 
las zonas deportivas por todo 
el municipio en los distintos 
núcleos de población que hasta 
ahora realizaba la concejalía de 
deportes.

El alcalde y los agentes de la Policía Local con el nuevo vehículo.

Nuevo vehículo de la 
Policía Local para la 
mejora del servicio

Concluyen las obras de reforma del Colegio Miguel Primo de Rivera

Interior del Colegio ampuerense tras la actuación.           Foto: Páginas.

“El Ayuntamiento 
ha realizado una 
obra necesaria e 
imprescindible para 
todos los escolares 
del centro”
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SOBA

RUESGA

L.Herrera

Las obras de la instalación 
de la tirolina sobre las 

cascadas del río Gándara en 
Soba comenzarán en dos 
meses. El Ayuntamiento 
ya cuenta con todos los 
permisos necesarios para 
la puesta en marcha de la 
instalación, cuya primera 
fase será financiada por la 
Consejería de Educación, 
Formación Profesional y 
Turismo. En esta primera 
fase se llevará a cabo la 
colocación de la unidad 
funcional ,  es  deci r, 

plataforma y tótems de 
sujeción y cableado y 
contará con una aportación 
de 40.000 euros por parte 
de la Consejería.  

La consejera del ramo, 
Marina Lombó visitó 
recientemente Soba para 
comprobar los resultados 
de las obras llevadas a 
cabo por su departamento 
en el entorno del Monte 
San Pedro, en la localidad 
de Quintana, donde se ha 
habilitado un área recreativa 
y de descanso con una 
inversión por de 48.000 
euros. La titular de Turismo 

estuvo acompañada por el 
alcalde, Julián Fuentecilla; 
la directora general de 
Turismo, Eva Bartolomé, 
y el teniente de alcalde de 
Soba, Félix García.

Lombó def in ió  e l 
proyecto de “espectacular 
y muy atractivo”, dado 
el lugar en el que se va 
a construir y se mostró 
convencida de que la 
instalación será “un gran 
revulsivo para Soba y 
para todo el entorno”. 
“La tirolina será un éxito 
por la atracción que este 
tipo de  infraestructuras 
provocan por sí mismas y, 
especialmente, por el lugar 
en el que desarrollará su 
recorrido de 500 metros”, 
destacó.Lombó y Bartolomé en el mirador del Gándara junto al alcalde y el teniente de alcalde.               

La instalación de la tirolina sobre las cascadas 
del río Gándara comenzará en dos meses

L.Herrera

El consejero de Obras Públicas, 
Ordenación del Territorio y 
Urbanismo, José Luis Gochicoa, 
acompañado por el alcalde de 
Ruesga, Jesús Ramón Ochoa, 
compró el resultado final de 
los trabajos acometidos en la 
carretera de acceso a la Alcomba, 
concretamente en el tramo que 
une Mentera y Barruelo, tras una 
inversión del Gobierno regional de 
1.385.000 euros en la renovación 
completa del trazado y del firme.

Gochicoa anunció que su 
departamento ya está trabajando en 
el proyecto de mejora del segundo 
tramo que iría desde Barruelo hasta 
el propio núcleo de la Alcomba, y 

mostró su confianza a que en el 
próximo año puedan iniciarse las 
obras. Aunque las características 
de la carretera son similares a la 
que actualmente se ha renovado, el 
tramo contiguo cuenta con menor 
tráfico, por lo que la anchura podría 
ser algo menor, dada la orografía del 
terreno, pero buscando “siempre” la 
seguridad para vehículos y peatones.

El proyecto ha incluido otras 
actuaciones sobre el drenaje 
transversal y longitudinal, así 
como la colocación de una nueva 
señalización vertical, señalización 
horizontal, balizamiento y defensas 
necesarias para la correcta puesta 
en servicio de la obra, así como 
la reparación de los servicios 
afectados.El consejero y las autoridades visitan el tramo reparado.               Foto: Nacho Romero.

Obras Públicas concluye la mejora del acceso a la 
Alcomba tras invertir 1,3 millones

...Viene de portada



B.G.

El IES Marqués de Santillana 
impartirá desde el próximo 

curso 2021/22 un ciclo 
formativo de Grado Medio en 
Comercialización de Productos 
Alimentarios. De forma paralela, 
la Consejería de Educación, junto 
con el Ayuntamiento de Santoña, 
está analizando las posibilidades 

de diversos espacios para llevar 
hasta el municipio algunas de 
las enseñanzas del futuro Centro 
Integrado del Mundo de la Mar, 
que el Gobierno de Cantabria 
prevé iniciar en Laredo con 
fondos europeos del Programa 
REACT.

Lombó anunció esta decisión al 
equipo directivo del IES Marqués 
de Manzanedo durante una visita 

al centro, a la que también asistió 
el alcalde, Sergio Abascal, así 
como varios miembros del 
Ejecutivo municipal; el director de 
Formación Profesional, Ricardo 
Lombera y el equipo directivo del 
centro educativo. “Entendemos 
que es totalmente imprescindible 
avanzar incrementando la oferta 
de ciclos formativos con el 
objetivo de potenciar la FP”, 

manifestó Lombó, quien subrayó 
que este ciclo permitirá satisfacer 
la demanda de profesionales en 
el sector agroalimentario, “uno 
de los de mayor peso en el sector 
productivo de la comarca de las 
Siete Villas”.

Lombó aseguró que Santoña 
se convierte en un candidato 
idóneo para acoger este ciclo 
vinculado a la transformación 
y comercialización en el sector 
alimentario, que sólo se imparte 
en estos momentos en la comarca 
del Besaya, y ratificó que Santoña 
reúne los requisitos para acoger, 
desde el mes de septiembre de 
este año, este tipo de enseñanzas.

Diana Iglesias, directora del 
IES Marqués de Manzanedo, 
señaló que de este modo se da 
respuesta a algo que llevaban 
demandando tiempo con el fin 
de “dar una salida a nuestros 
alumnos acorde al mundo de 
vida de Santoña y de toda la 
comarca”.

La visita a Santoña sirvió 
para conocer de primera mano 
los espacios disponibles, tanto 
en el propio IES como en otros 
espacios municipales, que serán 
inspeccionados por los técnicos 
para determinar cuáles de ellos 
son los que se adaptan mejor a 
los requisitos demandados.
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SANTOÑA

El Marqués de Manzanedo tendrá 
un Grado Medio en Comercialización 
de Productos Alimentarios

Momento de la visita al IES Marqués de Manzanedo.        Foto: Gonzalo Rogina.

SOLÓRZANO

El Ayuntamiento de Solórzano 
ha concluido recientemente la 
instalación de medio centenar 
de farolas con tecnología led 
repartidas en varias carreteras 
y caminos del municipio en 
Helguera, Fresnedo y Riaño. Con 
esta intervención, el consistorio 
pretende mejorar el servicio de 
alumbrado público para hacerlo 
más eficiente y económico y 
luchar contra la contaminación 
lumínica en áreas en las que los 
equipos existentes tenían una 
antigüedad aproximada de 30 
años en la mayoría de los casos. 
La obra ha podido efectuarse 
gracias al remanente de casi 
14.000 euros que quedó tras la 
ejecución de una construcción 
con funciones de garaje y 
almacén junto a la pista deportiva 
de Solórzano, y que se llevó a 
cabo con fondos del programa 
europeo LEADER gestionados a 
través del Grupo de Acción Local 
Asón – Agüera – Trasmiera.

Concluye la 
instalación de medio 
centenar de farolas 
led en Helguera, 
Fresnedo y Riaño
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LIENDO

RAMALES DE LA VICTORIA

Avanzan a buen ritmo 
las obras de mejora 

del riego y sustitución 
del césped del campo de 
fútbol de Cubillas. Según, 

Emilio Pérez, concejal de 
deportes, se han realizado 
las obras previas de 
instalación del tanque y 
bombeo y sustitución de 

los aspersores en superficie 
por otros soterrados y la 
retirada del césped y de 
sus componentes para el 
reciclaje. La inversión 

total es de 216.232,66 
e u r o s ,  f i n a n c i a n d o 
Vicepresidencia y Consejería 
de Universidades, Igualdad, 
Cultura y Deporte 100.000,00 
euros, mientras que 116.232 
euros se financian con cargo 
a las arcas del Ayuntamiento 
de Ramales de la Victoria. El 
alcalde, César García y el 
vicepresidente del Gobierno 
de Cantabria, Pablo Zuloaga 
señalaron en una reciente 
visita a las obras la necesidad 
de esta obra que da servicio 
a más de 100 jugadores 
y jugadoras del Club 
Deportivo Ramales.

Trabajos de cambio de césped.         Foto: Páginas.

Obras de mejora del campo de fútbol de 
Cubillas con una inversión de 216.000 euros

D.Trueba

El vicepresidente del Gobierno de 
Cantabria, Pablo Zuloaga, destacó 
la inversión de 95.500 euros que 
la Dirección General de Deporte 
ha llevado a cabo en Liendo, y 
que ha permitido la puesta a punto 
del campo de futbol y del frontón 
municipal, dos instalaciones 
deportivas  que tienen un gran uso 
entre los vecinos de esta zona y que 
precisaban de una actuación urgente. 

“Con estas obras damos respuesta 
a una demanda de los ciudadanos 
de este municipio y avanzamos 
en ese objetivo de garantizar unas 
dotaciones deportivas adecuadas en 
todo el territorio de la Comunidad 
Autónoma”, señaló Zuloaga, durante 
la visita al campo de futbol, junto 

al alcalde, Juan Alberto Rozas, y el 
concejal de la corporación municipal 
y presidente del club de fútbol, 
Norberto Revuelta.

La inversión del Gobierno 
de 47.500 euros ha permitido 
la renovación del sistema de 
iluminación del campo, mediante la 
instalación de 6 torres y 24 nuevos 
proyectores LED, lo que posibilitará 
un ahorro energético y un mejor 
desarrollo de las competiciones y 
entrenamientos. 

Además, Vicepresidencia ha 
invertido 48.000 euros en el 
acondicionamiento y reparación 
del frontón municipal del barrio de 
Hazas, que además ha elevado la 
altura de sus paredes hasta los 10 
metros, posibilitando la práctica de 
todas las modalidades del juego. 
La intervención ha incluido la 
renovación del revestimiento interior 
existente de los muros y un nuevo 
cierre de malla de un metro de altura. 

El vicepresidente regional y el alcalde durante su visita a la instalaciones de Liendo.                Foto: Lara Revilla.

Zuloaga visita las obras del campo de fútbol y el 
frontón con una inversión de 95.500 euros
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B.G.

El Gobierno de Cantabria aprobó 
recientemente la Declaración de 

Interés Regional del PSIR (Proyecto 
Singular de Interés Regional) del 
Parque Industrial y Empresarial 
de Laredo, según adelantaron en 
Laredo los consejeros de Industria, 
Javier López Marcano, y el de Obras 
Públicas, José Luis Gochicoa. Con 
esta aprobación se da un importante 
paso para desbloquear la creación 

de suelo industrial en esta localidad 
tras la anulación del Plan General 
de Ordenación Urbana de Laredo 
por los tribunales de justicia que 
lo imposibilitaba, y después de 
que el Ayuntamiento solicitara al 
Ejecutivo cántabro su intervención 
para disponer de un instrumento que 
posibilitara la expansión industrial y 
comercial como es un PSIR.

La alcaldesa de Laredo, Charo 
Losa, y el concejal regionalista 
Pedro Diego atendieron a los 

consejeros en la antigua sede 
del Ayuntamiento, y revisaron el 
proyecto para el nuevo polígono 
industrial que contó en su día con 
la unanimidad de los grupos

López Marcano se refirió a 
los “muchos metros de espacio 
productivo que no sólo van a ser 
para Laredo, sino también para la 
zona oriental y la cuenca del Asón, 
respecto a los que hoy damos un 
paso decisivo.

Por su parte, Gochicoa explicó 

que, a partir de esta Declaración 
de Interés Regional, comienza la 
tramitación propiamente dicha 
del PSIR, que requerirá de una 
aprobación inicial y provisional por 
la CROTU y su posterior remisión 
para aprobación definitiva por el 
propio Gobierno de Cantabria, todo 
ello en un plazo que el consejero de 
Obras Públicas intentará que sea el 
más breve posible.

El director de SICAN, Antonio 
Bocanegra, dijo que el proyecto 
ha tenido una modificación con 
respecto al elaborado hace dos 
años, ya que la Declaración de 
Interés Regional no se hace sobre 
los 187.000 metros cuadrados que 
se había presentado, sino sobre los 
540.000 metros que corresponden 
a la declaración de zona industrial 
de 2015. Eso no quiere decir, añadió 
Bocanegra, que en las previsiones 
de desarrollo del plan éste no se 
pueda llevar a cabo en fases, y en la 
primera, si los informes sectoriales 
no lo impiden, se realizará sobre los 
187.000 metros cuadrados previstos 
hace dos años.

El polígono que se habilitará se 
extiende desde el actual polígono 
de ‘La Pesquera’ hasta la N-634, 
lo que posibilitará la continuidad 
de la trama viaria existente y 
la ordenación de la franja de 
terreno que se encuentra entre ese 
polígono industrial y la citada vía 
de comunicación.

LAREDO

El Gobierno de Cantabria aprueba la Declaración 
de Interés Regional del PSIR del Parque Empresarial

Gochicoa (i,), Losa, López Marcano y Diego.        Foto: José Cavia.

NOJA

‘Noja Coeduca’ 
forma a docentes 
en la igualdad 
y prevención 
de la violencia 
de género
Leire Herrero

El programa ‘Noja 
Coeduca’ de actividades 
y talleres para prevenir 
la violencia de género 
y formar en igualdad a 
alumnos y profesores del 
Colegio Público Palacio de 
Noja continúa con el curso 
‘Didáctica y metodología 
para la coeducación’ para 
el personal docente, para 
aprender las pautas y los 
recursos para coeducar 
en identidad de género, 
permitiéndoles identificar 
los mecanismos por los que 
se transmite la desigualdad 
y los estereotipos de 
género.

Impartido por el equipo 
Ágora, se abordaron 
concep tos  como  l a 
corresponsabilidad, el 
sexismo en las aulas y en 
situaciones cotidianas del 
día a día, la prevención 
contra la violencia de 
género, el uso del lenguaje 
inclusivo y la visibilización 
de la labor de las mujeres 
en el entorno laboral y la 
sociedad.



D.T.

El vicepresidente del 
Gobierno de Cantabria, Pablo 
Zuloaga, visitó junto a la 
alcaldesa de Castro Urdiales, 
Susana Herrán, las obras 
en el polideportivo Peru 
Zaballa, que han supuesto 
una inversión conjunta de 
470.000 euros y estarán 
concluidas en 15 días. 

Los trabajos incluyen 
la reparación de goteras, 
mejora de la accesibilidad, 
reforma de elementos 

obsoletos e incorporación 
de aislamientos térmicos, 
y supondrán “un cambio 
radical”, según destacaron 
Zuloaga y Herrán, en esta 
infraestructura deportiva, 
que supone un “icono” 
para el municipio y que ha 
sido una prioridad para el 
ayuntamiento y el Ejecutivo. 

El vicepresidente, que 
destacó el trabajo del 
equipo de Gobierno para 
impulsar la recuperación 
de las infraestructuras 
públicas, recordó que en el 

Presupuesto de este año de 
su departamento está prevista 
otra partida de 200.000 euros 
para el campo de futbol de 
Vallegón, en Sámano. 

Por su parte, Susana Herrán 
señaló que las obras del 
Peru Zaballa, cofinanciadas 
por el Ayuntamiento de 
Castro Urdiales con 270.000 
euros más, han permitido 
rehabi l i ta r  d i fe ren tes 
áreas de los vestuarios, 
gimnasio, piscina, servicio 
de medicina deportiva y área 
administrativa.
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B.G.

El Ayuntamiento de Colindres 
inició el proceso selectivo que 
servirá para cubrir tres plazas 
vacantes del cuerpo de la policía 
local en el municipio. La primera 
de las cinco pruebas a las que se 
tienen que enfrentar los aspirantes 
tuvo lugar hace escasos días y se 
presentaron 101 aspirantes, de los 
140 que habían sido admitidos, 
que se distribuyeron en 11 aulas 
diferentes para realizarla. El 
examen se realizó cumpliendo 
con las medidas sanitarias 
establecidas para prevenir el 
contagio de la Covid19, según 
destacó el concejal de seguridad 
ciudadana, Javier Martín. Las 

pruebas selectivas consisten en 
la realización de cinco pruebas 
diferentes y eliminatorias. La 
primera prueba consistía en un 

examen teórico que deben aprobar 
para poder realizar la segunda 
de las pruebas, que consistirá en 
un supuesto práctico. La tercera 

consiste en la realización de las 
pruebas físicas, a continuación 
deberá realizarse una prueba 
psicotécnica, a la que, finalmente, 

le seguirá el reconocimiento 
médico. Una vez finalizadas 
los cinco ejercicios del proceso 
selectivo, los tres aspirantes con 
mayor puntuación serán quienes 
accedan a la plaza de agente de 
la policía local.

El alcalde, Javier Incera, 
destacó que “con este proceso 
que supondrá la inclusión de tres 
nuevos policías en la plantilla, la 
intención del equipo de gobierno 
es la de mejorar la seguridad 
ciudadana de Colindres y el 
bienestar de sus vecinos. Somos 
conscientes de la necesidad de 
incorporar nuevos agentes que 
engrosen el número de efectivos 
y vamos a trabajar por cumplir ese 
objetivo antes de final de año”.

El Ayuntamiento de Colindres 
tiene prevista la Convocatoria de 
Una Oferta Pública de Empleo en 
la que se sacarán dos plazas más 
de agente de policía que servirán 
para completar la plantilla.

COLINDRES

Proceso de selección de nuevos agentes.             Foto: Páginas.

Comienza el proceso de selección para 
cubrir tres nuevas plazas de Policía Local

CASTRO URDIALES

 El vicepresidente y la alcaldesa en las obras del polideportivo Peru Zaballa.        Foto: Gonzalo Rogina.

Las obras en el Peru Zaballa, con una inversión de 
470.000 euros, acabarán en pocas semanas
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D.Trueba

La Vicepresidencia y 
Consejería de Universidades, 
Igualdad, Cultura y Deporte 
avanza en el proceso de 
adjudicación de la redacción 
del proyecto de restauración 
y conservación integral del 
Cargadero de Mineral de 
Dícido, en Castro Urdiales, 
tras cerrarse el proceso 
de licitación convocado 
en enero con dos ofertas 
presentadas, según anunció 
el vicepresidente y consejero 
de Universidades, Igualdad, 
Cultura y Deporte, Pablo 
Zuloaga, tras la firma del 

convenio marco suscrito 
con la alcaldesa de Castro 
Urdiales, Susana Herrán, para 
colaborar en la ejecución de 
dicho proyecto.

Zuloaga señaló que 2021 
será el año de la realización 
del proyecto de rehabilitación 
del Cargadero de Mineral 
de Dícido y se avanzará 
en la tramitación técnica 
y administrativa para que 
en 2022 den comienzo 
las obras, que contarán 
con un presupuesto de 1,5 
millones de euros, de los 
que aproximadamente 1,2 
millones de euros serán 
financiados provisionalmente 

por el Gobierno de España con 
cargo al 1,5% Cultural.

Zuloaga dijo que la firma de 
este convenio cumple la hoja 
de ruta marcada para poner en 
valor, consolidar y preservar el 
Cargadero Mineral de Dícido, 
declarado Bien de Interés 
Cultural en 1996.

También señaló que 
este convenio marca los 
compromisos adquiridos por 
el Gobierno de Cantabria 
y el Ayuntamiento, entre 
los que figuran la parte de 
financiación pendiente para 
poder desarrollar la obra y que 
no se incluye en la aportación 
del Gobierno de España. 

CASTRO URDIALES

Pablo Zuloaga y Susana Herrán.                             Foto: Raúl Lucio.

Vicepresidencia recibe dos ofertas 
para el proyecto de restauración 
del Cargadero de Dícido

D.Trueba

El presidente de Cantabria, 
Miguel Ángel Revilla, 

visitó recientemente la Estación 
Depuradora de Aguas Residuales 
Industriales (EDARI) de Santoña, 
en el polígono industrial del 
municipio, para inaugurar las 
mejoras introducidas en sus 
sistemas por parte de la empresa 
pública MARE, que han supuesto 
una inversión de 1 millón de euros.

Concretamente, la actuación 
desarrollada permite ampliar la 
capacidad de tratamiento de las 
aguas residuales generadas por el 
sector conservero local, favorecer 
su actividad y dar solución a las 
inundaciones que se producían en 
la zona, especialmente en época 
de lluvias abundantes y mareas 
altas, como consecuencia de los 

frecuentes atascos en el colector 
de saneamiento.Tras recorrer 
las instalaciones junto a los 
consejeros de Medio Ambiente, 

Guillermo Blanco, y de Obras 
Públicas, José Luis Gochicoa; 
el alcalde de Santoña, Sergio 
Abascal, y el director de MARE, 

José María Díaz, Revilla explicó 
que con la inversión realizada 
se duplica la capacidad de 
depuración de una estación que 

se había quedado “obsoleta” 
ante el crecimiento del sector en 
los últimos años y se adecua a 
la legislación vigente. Además, 
se libera el “cuello de botella” 
que anteriormente generaba esos 
problemas de inundaciones y la 
industria conservera de Santoña 
pasa a estar en una “situación 
perfecta” para crecer en cuanto 
se supere la pandemia de la 
Covid-19.  

Las actuaciones de ampliación y 
mejora llevadas a cabo por MARE 
han permitido automatizar toda la 
estación con un sistema de control 
que permite la coordinación de 
toda la operativa y los procesos 
de la planta.  Además, se ha 
implementado un proceso de 
gestión energético que permite 
conocer en tiempo real el consumo 
de energía que tiene la planta por 
cada una de sus tareas, y un sistema 
de alarmas o avisos en el caso 
de que algunas de las variables 
que rigen la planta superen los 
parámetros establecidos.

SANTOÑA

 El presidente y los consejeros de Medio Ambiente y Obras Públicas, entre otros.                Foto: Lara Revilla.

El Gobierno amplía la depuradora de aguas 
industriales para mejorar la actividad conservera
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‘Rasca y gana con Apymeco’ es la nueva 
campaña de promoción del comercio y la 
hostelería de Colindres que la Asociación de 
la Pequeña y Mediana Empresa de Colindres 
(Apymeco), comenzará en los próximos 
días, y concretamente se lanzará el 24 de 
febrero. Con esta nueva iniciativa, Apymeco 
tira la casa por la ventana con 6.000 euros 
en premios directos y al instante.

El montante total de los 6.000 euros se 
reparte en 3.000 premios de 1, 2 y 5 euros, 
así como un premio gordo de 200 euros en 
vales de compra.

El sistema funciona de la siguiente forma: 
por una compra superior a 5 euros, al cliente 
se le da un cartón rasca, y si tiene premio 
lo tiene que gastar en la siguiente compra 

que realice. Los rascas premiados de 1 euro 
son para gastar en hostelería únicamente, 
mientras que los de 2, 5 y el premio gordo 
de 200 euro en vales se podrán gastar tanto 
en los establecimientos de hostelería como 
en los comercios asociados a Apymeco.

Se trata de una nueva 
iniciativa dentro de la 
marca ‘Colindres, centro 
comercial abierto’, 
un proyecto puesto 
en marcha entre 
el Ayuntamiento 
de Colindres y la 
asociación Apymeco 
pa ra  fo r t a l ece r, 
fomentar y promocionar 
el comercio local y hacer 
frente al ‘boom’ de las 
grandes superficies, ofreciendo 
un comercio de proximidad, de calidad 
y profesional al servicio de todas las 
personas que visitan y que residen en la villa 
colindresa. Con la iniciativa ‘Colindres, 

centro comercial abierto’, Apymeco no 
se olvida del comercio que se abre en la 
localidad y está siempre con el comercio, la 
hostelería y los clientes que han permitido 
convertir a Colindres en cabecera comercial 
en la comarca. Es por estas iniciativas 

por las que Apymeco es una de las 
asociaciones empresariales 

y comerciales más activas 
de Cantabria. Entre las 
ventajas que aporta a sus 
asociados figuran no 
solo las promociones 
estacionales sino también 
asesoramiento técnico 

c o m e r c i a l ,  f i s c a l , 
jurídico, laboral y de 

márke t ing ,  as í  como 
información actualizada de 

importancia para el empresario o 
empresaria, una comunicación bilateral 
permanente y de mediación con el 
Ayuntamiento de Colindres, que colabora 
de forma importante con cuantas iniciativas 

desarrolla la asociación, y con Coercan, así 
como el resto de Instituciones, cartelería 
común y centralizada en las distintas 
campañas promocionales anuales a incluso 
un aumento del 5% en las subvenciones 
que se soliciten.

Pero además, Apymeco colabora con 
el  Ayuntamiento con actividades y proyectos 
que impulsen los comercios en la villa; 
trabaja y representa a todos los comercios 
y pequeñas empresas de la localidad para 
dar soporte en todos los ámbitos; dinamiza 
el sector con eventos que generan aumento 
de tráfico; trata cualquier incidencia que 
acarree cualquier de trastorno relacionado 
con la actividad laboral (obras, corte 
de calles, etc…), y mantiene una 
comunicación permanente y directa con 
l o s  a s o c i a d o s  m e d i a n t e  l o s 
canales habilitados al efecto (lista 
difusión WhatsApp, correo electrónico…) 
por la que mantiene informados al instante 
de cualquier tipo de novedad o noticia que 
sea de interés para los asociados.
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Apymeco dedica 6.000 euros en premios directos 
con su nueva campaña ‘Rasca y gana’

SOCIOS  APYMECO 2021

›› Generamos empleo   ›› Colaboramos con la actividad local  ›› Contribuimos al crecimiento local
› › Brindamos calidad y trato personalizado  ›› Mantenemos vivo nuestro pueblo

• A DÚO ATELIER 
• ACADEMIA BRITÁNICA
• ACADEMIA NTD 
• ACUARIO CERVECERÍA
• ADMIN LOTERÍAS Nº1
• ALEX PELUQUEROS
• ALIANZA OCIO
• ANACAR
• ANATI ESTÉTICA
• ARAMAR MODA INFANTIL
• ÁREA 3 SERVICIOS 
   INMOBILIARIOS
• ARRUQUE
• ASON FM
• ATENEA MODA COLINDRES
• AUDIFONORTE
• AVIONES DE PAPEL «BABY &   
   KIDS«
• BAR ANA 
• BAR CHADE
• BAR DOBLOS 2
• BAR LA MAR
• BAR LA VENTA
• BAR LAS OLAS
• BAR LÍMITE
• BAR PISCIS
• BECOVER ESTILISTAS
• BLANCO HOGAR
• BOREAL
• CAFETERÍA GALICIA 
• CAFETERÍA LA CALZADA
• CAFETERÍA REMOLINO
• CAFETERÍA WESTFALIA

• CANDY MAKE UP
• CARNICERÍA RAFA
• CARNICERÍA YOLANDA
• CEMSA
• CENTRO DE ESTÉTICA DESIREE
• CENTRO DE ESTÉTICA 
   MARÍA ARANGUREN
• CENTRO ÓPTICO COLINDRES
• CYCLING VALLINA SKYRUN
• DASSER
• D´ PUNTA EN BLANCO
• DEHOGARES
• DEPORTE C-22
• E-MAIN ESPACIO CREATIVO
•  ECHEVARRÍA SERVICIOS 
   EMPRESARIALES E 
   INMOBILIARIOS
• ECOTHE. VELEZ INSTALACIONES
• EL PALADAR
• EL RINCÓN DE MARÍA
• EL TABLÓN
• ENMARCACIONES ZUBIETA
• ESTRYMENS
• ETC COWORKING
• EUROSOFAS
• FARMAVALLE
• FER CANO BARBERSHOP
• FERRETERÍA CANTABRA
• FERRETERÍA EL REGALO 
  DEL  HOGAR
• FISIOFEMFIT
• GLS COLINDRES «EMPRESA 
   DE PAQUETERÍA«

• GRÁFICAS INCERA
• GUACAMOLA
• HAIRA
• HOSPEDERÍA ASADOR 
  “EL PUERTO”
• HOTEL RESTAURANTE 
  MONTECARLO
• INFORMÁTICA PC RUIZ
• INTIMO DUE
• J&M
• JELCAL FLORISTERÍA
• JOYERÍA CARMEN VILLA
• JUANJE, LAS2CONJ
• JVM COCINAS 
• KIT. RED
• LA FRUTERÍA
• LA JAULA
• LA TAHONA
• LER LIBRERÍAS
• LIBRERÍA EL RINCÓN DE PILI
• MAGIA ESTILISTAS
• MAPFRE SAN GINÉS
• MAS FRAGANCIAS
• MJ ESTÉTICA
• MOBILIARIO LAMAR
• MODAS MARGOT
• MORAS
• MORAS-2 
• MULTIHOGAR
• ÓPTICA LA MAGDALENA
• OXFORD
• PASTELERÍA DELICES
• PELUQUERÍA ALMUDENA

• PELUQUERÍA CANINA KENI 
• PELUQUERÍA CARBEL
• PELUQUERÍA CÓDIGO ESTILISTAS
• PELUQUERÍA IMAGEN
• PELUQUERÍA PAULA MOLL
• PERFUMERÍA MILA
• PERIÓDICO PÁGINAS
• PICCOLA
• PIZZA CHEF
• POSITIVE COACH ACADEMY
• PYB ADMINISTRACIÓN 
  EUGENIA PASCUAL
• REGALOS ALICIA ZUBIETA
• REMAES JAMONERÍAS 
• RUBÉN GONZÁLEZ OSTEOPATÍA
• SALÓN DE BELLEZA GLAMOUR
• SALÓN DE BELLEZA 
   MARI CARMEN
• SASTRE MODISTO MORALES
• SISTER´S
• SISTER´S KIDS AND TEEN
• SUMINISTROS HOSTELERÍA 
   OJÁNCANO
• SUPERMERCADOS SUBIGAR 
  (COVIRÁN)
• SUSANA NAILS
• TABERNA KA-BUDDHA
• TALLERES HERCOS COLINDRES
• TUISTER JUGUETERÍA 
• TUISTER CARNAVAL 
• TYCHÉ MODA
• VENTOLÍN
• ZAPATERÍA S&S

 APYMECO · COLINDRES

“Colindres. 
Centro comercial 

abierto”
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D.T.

La Consejería de Obras 
Públicas, Ordenación del 

Territorio y Urbanismo, colaborará 
en la reforma del mercado de 
abastos de Castro Urdiales, según 
se lo trasladó, José Luis Gochicoa, 
a la alcaldesa de Castro, Susana 
Herrán, en un reciente encuentro. 

El presupuesto de la actuación 
asciende a 900.000 euros, aprobado 
en el Consejo de Gobierno. El 
titular de Obras Públicas dijo que 
el objetivo es que esta obra quede 
licitada “en un plazo de mes y 
medio”, más concretamente en 
los meses de marzo o abril, de 
manera que las obras puedan estar 
en marcha “a finales de septiembre 
o en octubre”. 

En esa misma línea se expresó 
Susana Herrán, quien dijo que se 

trata de un proyecto cofinanciado 
entre ambos organismos, en el que 
el Gobierno tiene el compromiso 
de rehabilitar la zona interior 

del edificio mientras que el 
Ayuntamiento tratará de reformar 
la parte externa de éste. Al margen, 
la alcaldesa también transmitió 

al consejero la necesidad de 
reformar el tramo de la carretera 
secundaria que se extiende desde 
Santullán hasta Otañes para 

“garantizar la seguridad de los 
usuarios”. Gochicoa reconoció 
la importancia de la carretera, en 
la que su departamento dará la 
orden de estudio correspondiente 
para mejorarla. También trasladó 
Herrán al consejero la necesidad de 
habilitar y renovar las vías verdes 
de Castro-Traslaviña después 
de que apareciera un “posible 
deslizamiento de talud”. 

Por otro lado, en materia 
de saneamiento, se abordó la 
petición de eliminar los pluviales 
en el entorno del Polideportivo 
Municipal Peru Zaballa y el 
saneamiento del Barrio Hoz 
de Sámano, una actuación 
cofinanciada entre el Ayuntamiento 
de Castro Urdiales y la Consejería 
de Obras Públicas por un importe 
de 250.000 euros.

CASTRO URDIALES

Gochicoa junto a Susana Herrán en Santander.

Obras Públicas colaborará en la reforma del mercado 
de abastos con una inversión de 900.000 euros

B.García

El Ayuntamiento de Castro-
Urdiales ha firmado la carta 
de adhesión a la estrategia 

transnacional de lucha contra el 
plumero. Una decisión tomada, tal 
y como señaló el concejal de Medio 
Ambiente, José Mari Liendo, por 
la “grave situación” derivada de 

la colonización de esta especie 
invasora, que “produce”, dijo, 
“pérdida de calidad del paisaje y de 
biodiversidad”. Asimismo, Liendo 
enumeró otras consecuencias de 
la presencia del plumero en el 
municipio, como el desplazamiento 
de la vegetación autóctona, la pérdida 
de conectividad de la fauna y la 
reducción de la productividad de 
pastos y áreas forestales. “Además, 
provoca problemas de alergia y 
afecta al turismo por el deterioro de 
parajes naturales”, sostuvo el edil 

de Cs, quien también subrayó que 
“combatir” la expansión del plumero 
“supone un alto coste económico”. 

Un motivo por el que desde 
el Ayuntamiento de Castro-
Urdiales, “siendo conscientes” de 
la enorme dificultad que supone 
la eliminación de esta especie 
invasora, “continuamos realizando 
acciones” con un objetivo “a largo 
plazo”. Un punto en el que José Mari 
Liendo se refirió a las actuaciones 
llevadas a cabo dentro del programa 
Life Stop Cortaderia, a través del 

que se han desarrollado actuaciones 
de eliminación de plumeros dentro 
de los espacios de Castro-Urdiales 
que están incluidos en la Red 
Natura 2000, en la Zona Especial 
de Conservación (ZEC) Río Agüera.

 Por último, Liendo apuntó que 
la adhesión a la estrategia contra 
el plumero se traduce en que el 
Ayuntamiento de Castro-Urdiales 
“se adhiera y colabore con otras 
administraciones y colectivos en 
un objetivo común, sin ninguna 
obligación económica”. 

Liendo en la zona afectada por el plumero.      

El Ayuntamiento firma la carta de 
adhesión a la estrategia transnacional 
de lucha contra el plumero
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D.T.

El jugador astillerense 
de la selección española de 
balonmano Ángel Fernández 
visitó el ayuntamiento de 
Astillero para presentar a 
sus vecinos su último gran 
logro deportivo, la medalla 
de bronce conseguida en el 
último campeonato mundial 
de balonmano celebrado 
en Egipto el pasado enero. 
El ‘Hispano’ de Astillero 
además obtuvo el galardón 

de mejor jugador del parido 
España-Túnez. A sus 32 
años, el extremo cántabro 
se ha consolidado como 
uno de los jugadores más 
determinantes del equipo 
nacional. En su visita al 
ayuntamiento, el jugador de 
la selección española fue 
recibido por el alcalde de 
Astillero, Javier Fernández 
Soberón, y por el concejal 
de deporte, Alejandro 
Hoz. Soberón transmitió al 
jugador astillerense, en primer 

lugar, el agradecimiento por 
su visita y por compartir con 
sus vecinos su nuevo éxito 
deportivo. Por otra parte, le 
felicitó por su último logro 
con la selección española 
y por los datos obtenidos 
a nivel personal que, en 
palabras del regidor, “han 
sido magníficos”. “Ángel 
seguirá consiguiendo muchos 
más éxitos porque está 
en un momento de forma 
extraordinario, estoy seguro”, 
añadió Soberón.

ASTILLERO

Javier Fernández Soberón(i.), Ángel Fernández y Alejandro Hoz.    Foto: Páginas.

El ‘Hispano’ Ángel Fernández, 
bronce en el mundial de 
balonmano, visita su localidad

D.T.

La Conse je r ía  de 
Presidencia, Interior, 
Justicia y Acción Exterior 
del Gobierno de Cantabria 
estudia acometer nuevos 
proyectos de inversión 
en el Ayuntamiento de 
Solórzano, tras las obras 
ejecutadas en la red de 
suministro de agua, dentro 
del Plan de obras y servicios 
de la Dirección General 
de Administración Local. 
En concreto, la consejera 
de Presidencia, Paula 
Fernández Viaña, mostró su 
interés por colaborar en el 
proyecto de remodelación 
del centro multiusos de 
Solórzano, tal y como 
demandó la alcaldesa, Gema 
Perojo, en una reciente 
visita.  Las mejoras se 
centrarían en la renovación 
de  l as  ca rp in te r ías 
exteriores e interiores y 
trabajos de instalación de 
calefacción para aumentar 
la eficiencia energética del 
edificio. Según Fernández 
Viaña, es necesario dejar las 

instalaciones con servicios 
adecuados para facilitar su 
uso durante todo el año.

Por su parte, la alcaldesa 
agradeció el apoyo de 
Presidencia al nuevo 
proyecto que presentará el 
Ayuntamiento, necesario 
porque,  según di jo , 
el edificio multiusos 
funciona como ludoteca 
para los niños y centro 
de actividades para los 
mayores .  Las  obras 

ejecutadas en Solórzano 
r e c i e n t e m e n t e  h a n 
consistido en la instalación 
de dos fuentes y de una 
nueva conexión a la red 
de abastecimiento para 
facilitar el servicio a los 
vecinos de la pedanía de 
Fresnedo.

Por otro lado, la consejera 
y la alcaldesa estudiaron 
incrementar los medios 
materiales de la Agrupación 
de Protección Civil. 

SOLÓRZANO

Fernández Viaña durante su visita a Solórzano.  Foto: N.Romero.

La Consejería de Presidencia 
estudia acometer mejoras en el 
centro multiusos del municipio
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B.G.

La primera edición del concurso 
de fotografía de Limpias y Seña 
tuvo una alta participación, con 
144 piezas presentadas, todas ellas 
de bella factura y relacionadas de 
alguna manera con el municipio 

de Limpias, tal y como rezaban 
las bases del certamen.

La alcaldesa de Limpias, 
María del Mar Iglesias, junto 
con miembros de la Corporación 
municipal, procedieron hace 
escasas fechas a la entrega 
de los premios a los mejor 

clasificados. El Ayuntamiento 
agradece tanto a jurado como 
a participantes su excepcional 
labor ya que ellos han hecho 
posible que todos los vecinos 
de Limpias y Seña puedan tener 
un calendario en sus casas con 
fotos de su pueblo.

Entregados los premios del primer concurso 
de fotografía de Limpias y Seña

Foto de familia de premiados y autoridades.

B.García

El Pleno del Ayuntamiento de 
Limpias aprobó recientemente por 
unanimidad el presupuesto para 
2021, que asciende a 2.245.800 
euros, lo que supone un incremento 
del 12,5% con respecto al del 
anterior ejercicio. Un 28% de los 
presupuestos aprobados para 
2021, unos 600.000 euros, estará 
destinado a la realización de obras 
e inversiones y también al fomento 
del empleo.

Según la alcaldesa, María del Mar 
Iglesias, la intención del equipo 
de gobierno es “mantener la línea 
de inversiones que ya resultan 
necesarias para un municipio en 
pleno crecimiento como es el 
nuestro y con el fin de mejorar las 
infraestructuras y servicios públicos 

a los vecinos, que estos lo noten y 
le saquen partido”. 

Destacó Iglesias el consenso entre 
todos los grupos políticos de cara a 
la aprobación de estos presupuestos, 
señalando que “también ha sido 
nuestra voluntad contar con la 
opinión de los grupos políticos 
locales, con sus sugerencias y 
propuestas para elaborarlo”.

El concejal de Hacienda, Jesús 
Ramón Abascal, señalo que el 
documento cumple con estabilidad 
presupuestaria y con la regla de gasto 
“pese a que no es obligatorio en este 
ejercicio 2020”, ya que el objetivo 
es el de ayudar “en la medida de lo 
posible a los sectores económicos de 
nuestro municipio, tanto autónomos 
como microempresas, y aumentar 
el número de contrataciones para 
2021 a través de la bolsa de empleo 

creada en el año 2019”.
Entre las inversiones para 2021 

resaltan la ejecución de la segunda 
fase del edificio multiusos con la 
construcción y finalización de todos 
los interiores del inmueble (370.000 
euros); la rehabilitación del edificio 
de La Lonja en el barrio del Rivero 
(75.000); la pavimentación de la 
carretera del Rivero (70.000) y los 
36.000 para otros viales.

En el mismo pleno se aprobó 
también una modificación 
presupuestaria del ejercicio 2020, 
por un valor de unos 620.000 
euros, para inversiones en posibles 
adquisiciones de terrenos o 
inmuebles para seguir dotando al 
municipio de bienes y servicios. 
Con todo ello, el volumen total de 
inversiones para 2021 alcanzará una 
cifra de unos 1,2 millones de euros.

Unanimidad en la aprobación de los 
presupuestos de 2021, de 2,2 millones 
de euros

Pleno del Ayuntamiento en la Casa de Cultura.

B.G.

Las obras del barrio de la Dehesa 
consistentes en la sustitución 
de tubería de abastecimiento de 
agua finalizaron hace escasos días, 
según informa en un comunicado 
el Ayuntamiento de Limpias. 

Estos trabajos incluían la 
sustitución del punto de suministro 
de la red general así como el trazado 
de dos acometidas existentes que 
por su antigüedad y dimensiones 
resultaba imprescindible llevar a 
cabo su reposición.

Las obras han consistido 
también en la reposición de 
algunas tuberías de Uralita, lo 
cual demuestra que era necesario 
llevar a cabo esta intervención. 
El proyecto llevado a cabo 
en el barrio de La Dehesa ha 
podido materializarse a partir 
de las peticiones que desde el 
equipo de gobierno municipal se 
fueron efectuando al Gobierno 
Regional para poder realizar las 
mejoras necesarias en las redes de 
abastecimiento de agua en todo el 
término municipal.

Finalizadas las obras de sustitución 
de la tubería de abastecimiento 
de agua en el Barrio La Dehesa

Trabajos en el Barrio La Dehesa.

Leire Herrera

El Ayuntamiento de Limpias 
cuenta desde hace varias semanas 
con ocho nuevos empleados, 
contratados a través de la Orden 
EPS/13/2020, de 4 de Mayo, por 
la que se aprobó la convocatoria 
para el año 2020 de subvenciones 
del Programa de colaboración 
del Servicio Cántabro de empleo 
con las corporaciones locales 
de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria para la inserción laboral 
de personas desempleadas en la 
realización de obras y servicios de 
interés general y social.

El proyecto presentado por el 
Consistorio es el de ‘Revalorización 
de Espacios Públicos en el término 
municipal de Limpias’, con una 
duración de seis meses, desde el 
1 de enero hasta el 30 de junio. El 
personal contratado estará dirigido 
por el ayuntamiento y entre las 
obras a realizar se encuentran 
diversos trabajos enfocados al 

mantenimiento de espacios, como 
limpieza del viario, desbroce e 
incluso labores de albañilería. Al 
amparo de este proyecto se ha 
contratado a un fontanero oficial 
de 3ª, cuatro peones jardineros, 
dos peones de la construcción y 
un auxiliar administrativo.

La ejecución del proyecto 
coincide a su vez con el de 
‘Revalorización de Espacios 
Naturales’, para el que también 
se contrató al mismo número de 
personas y que comenzó el pasado 
1 de octubre de 2020 también con 
una duración de seis meses. En la 
actualidad ambos proyectos están 
siendo ejecutados lo que supone 
que el ayuntamiento cuenta con 
16 personas para desempeñar 
muchas de las tareas necesarias 
para un municipio como Limpias 
contribuyéndose así a que pueda 
generarse más empleo y ayudar 
a mitigar los efectos económicos 
negativos causados por la actual 
situación sanitaria.

El Ayuntamiento incorpora 
nuevos trabajadores para 
la realización de obras y 
servicios



D.Trueba

El consejero de Obras 
Públicas, Ordenación del 
Territorio y Urbanismo, José 
Luis Gochicoa, mantuvo 
una reciente reunión con el 
alcalde de Medio Cudeyo, 
Juan José Perojo, a quien 
confirmó la finalización del 
proyecto para mejorar los 
accesos al CEIP Marqués 
de Valdecilla.

Sobre esta actuación, José 
Luis Gochicoa explicó que 
se va a desarrollar en la zona 
Mies del Corro, en un vial 
que se encuentra en un área 
residencial y que requiere 
una renovación sustancial, 
mejorando la anchura para 
obtener mayor seguridad. El 

proyecto ya está finalizado 
y darán comienzo ya los 
trámites administrativos 
para que sea una realidad 
“este mismo año”.

Además, el Ayuntamiento 
presentó al consejero otra 
actuación en materia de 
aguas, concretamente en 
el barrio de Sobremazas, 

donde la presión en el 
abastecimiento no es 
suficiente, especialmente 
en verano, y los vecinos 
tienen que utilizar sistemas 
de bombeo propios para 
lograr la adecuada en sus 
domicilios. 

S e g ú n  d e t a l l ó  e l 
consejero, la obra podría 

llevarse a cabo mediante el 
decreto de subvenciones de 
la Consejería y cofinanciar 
el 70 por cierto para la 
creación de un nuevo 
d e p ó s i t o  a m p l i a d o 
respecto al anterior, así 
como una cota mejorada, 
para alcanzar los niveles 
adecuados.
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La Guardia Civil de Cantabria 
explosionó recientemente de forma 
controlada un proyectil de artillería, 
posiblemente de la Guerra Civil, 
encontrado en un paraje de Limpias. 
El artefacto presentaba un avanzado 
estado de oxidación, pero tenía 
intacto su potencial destructivo.

Según informó el instituto 
armado, el hallazgo tuvo lugar por 
un ciudadano que transitaba por el 
paraje denominado Yelso de Hayas, 
en Limpias, en una zona que había 
sido recientemente desbrozada.

Avisada la Guardia Civil, 
se desplazó hasta el lugar una 
patrulla que, tras verificarlo, dio 
aviso a los Técnicos Especialistas 
en Desactivación de Explosivos 

(TEDAX), que comprobaron que se 
trataba de un proyectil de artillería. 
Una vez asegurado el artefacto, fue 
trasladado a una cantera, donde fue 
destruido por los TEDAX de forma 
controlada.

Desde la Guardia Civil se 
recuerda que cualquier artefacto, 
independiente del estado exterior 
que presente, es potencialmente 
peligroso, y una manipulación 
errónea puede causar consecuencias 
fatales. Por ello, recomienda que, 
ante cualquier hallazgo de este tipo, 
deben cumplirse las máximas de no 
tocar y avisar de manera inmediata 
a la Guardia Civil, al teléfono 062 
de atención permanente las 24 horas 
del día.

Artefacto hallado en Limpias.            Foto: Guardia Civil.

La Guardia Civil destruye en 
la localidad un proyectil de 
artillería de la Guerra Civil

MEDIO CUDEYO

Confirmado el apoyo de Obras Públicas para 
acabar los accesos al Colegio Marqués de 
Valdecilla

Gochicoa (i.) junto a Perojo (c.)                         Foto: Raúl Lucio.

El proyecto promovido por la 
MMS y la Asociación Cultural 
Bosques de Cantabria, fue 
desarrollado con el apoyo del 
Ministerio para la Transición 
Ecológica a través de la Fundación 
Biodiversidad y el Centro de 
Investigación del Medio ambiente 
(CIMA), así como la participación 
del Instituto de Biomedicina 
y Biotecnología de Cantabria 
(CSIC-IBBTEC). El mismo, ha 
tenido como objetivo analizar la 
viabilidad económica del control 
de las poblaciones de helecho 
común (Pteridium aquilinum) 
en un sistema de economía 
circular de adaptación al cambio 
climático en la Cordillera 
Cantábrica, reduciendo los 
incendios forestales provocados 
o favorecidos por la presencia de 
éste, mediante el control de su 
expansión de manera respetuosa 
con el medio ambiente. Además, 
se han obtenido algunos principios 
activos del residuo vegetal 
resultante de la eliminación 
del helecho, estudiando la 
rentabilidad económica de su 
comercialización para su uso 
como insecticida biológico 

Las entidades que forman parte 
del Proyecto LIFE SHARA, 
junto a la Oficina Española de 
Cambio Climático (OECC) y 
la Fundación Biodiversidad 
han realizado un trabajo de 
investigación y recopilación de 
casos prácticos de adaptación 
al cambio climático, los cuales 
han sido incorporados al módulo 
de AdapteCCa, plataforma 
de consulta e intercambio de 

información en materia de 
impactos, vulnerabilidad y 
adaptación al cambio climático. 
Este trabajo realizado en 
2020 eleva a 40 el número de 
experiencias de adaptación que 
pueden ser consultadas en esta 
base de datos. 

La descripción del caso de 
estudio puede consultarse en 
https:/ /www.adaptecca.es/
casos-practicos 

El Proyecto Pteridium, único caso práctico 
de la región incluido en la plataforma 
“AdapteCCa”

Control de poblaciones de helecho común.

MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS SOSTENIBLES         

https://www.adaptecca.es/casos-practicos
https://www.adaptecca.es/casos-practicos
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El pasado día 1 de febrero 
se inició en las instalaciones 
de la Fundación Orense de 
Ramales de la Victoria, el 
proyecto de Escuela Taller 
de la MMS “Promoción 
de Espacios Naturales y 
Geoturismo III”. 

Se trata de un programa 
mixto de empleo y formación, 
que ofrece a quince jóvenes 
desempleados menores de 30 
años inscritos en el Sistema 
Nacional de Garantía 
Juvenil, la posibilidad de 
obtener dos Certificados de 
Profesionalidad, al finalizar 

los 12 meses de duración del 
proyecto: “Guía de itinerarios 
de baja y media montaña 
• AFDA0612” y “Guía de 
barrancos secos y acuáticos 
• AFDA0112”. El alumnado 
también recibirá diversa 
formación complementaria 
y transversal.  Dichas 
especialidades se encuentran 
directamente relacionadas 
con el proyecto Geoparque 
Valles de Cantabria, 
que la Mancomunidad 
está impulsando con los 
Ayuntamientos participantes, 
con objeto de aspirar a 

Geoparque Mundial de la 
UNESCO.Para el desarrollo 
del proyecto se han contratado 
dos docentes adscritos a cada 
uno de los certificados de 
profesionalidad y personal 
de apoyo administrativo. 
Así mismo, está prevista la 
contratación de documentes 
de emprendimiento y 
primeros auxilios. 

El proyecto, supone una 
inversión de 187.784,10 
euros del Gobierno de 
Cantabria a través del 
Servicio Cántabro de 
Empleo y cuenta con la 
cofinanciación de la MMS 
y la colaboración del 
Ayuntamiento de Ramales 
de la Victoria. Los proyectos 
de Escuelas taller y Casas de 
Oficios están cofinanciados 
con una tasa media del 
91,89 % por el Fondo 
Social Europeo a través 
del programa Operativo 
de Empleo Juvenil para el 
periodo 2014-2020. 

Prácticas de escalada en el rocódromo municipal de Ramales.

Iniciado el proyecto de 
Escuela Taller de la MMS

La alcaldesa de Limpias 
María del Mar Iglesias 
y el director técnico de 
la  Mancomunidad de 
Municipios Sostenibles Javier 
Hernández, participaron 
el pasado martes día 23 
de Febrero en la Jornada 
Informativa “la Agenda 
2030 y los Objetivos de 
Desarrollo Sostenible desde 
la óptica de los pequeños 
municipios“ organizada por 
la Asociación Tierras Sorianas 
del Cid con la colaboración 
de la Diputación de Soria y 

la Red de Entidades Locales 
para la Agenda 2030 de la 
FEMP, de la cual la propia 
Mancomunidad es socio 
observador. 

Desde esta perspectiva la 
regidora municipal describió 
la importancia de los 
mecanismos de gobernanza 
y cooperación territorial para 
el desarrollo de los distintos 
proyectos que, en alineación 
con estos objetivos, se llevan a 
cabo durante los últimos años 
en materias relacionadas con 
la conservación y puesta en 

valor del patrimonio natural 
y cultural, la movilidad 
sostenible,  la gestión 
energética, de residuos o del 
agua.  Por su parte el director 
técnico de la MMS, expuso las 
distintas iniciativas que viene 
impulsando la Mancomunidad 
en relación de la Agenda 2030 
y los ODS, con el apoyo del 
Centro de Investigación del 
Medio Ambiente (CIMA) y el 
Fondo Cantabria Coopera en 
el ámbito de la Red Local de 
Sostenibilidad de Cantabria 
(RLSC).

Jornada informativa Agenda 2030
Momento de la intervención de la alcaldesa de Limpias, María del Mar Iglesias.

El proyecto “LIBERA, 
unidos contra la basuraleza”, 
promovido por  SEO/
BirdLife, en alianza con 
ECOEMBES comenzó en 
2017, con el objetivo de 
concienciar y movilizar a la 
ciudadanía para mantener 
los espacios naturales 
libres de basura y que 
podamos, de esta manera, 
liberar mucha más vida a 
favor de la biodiversidad. 
Desde la Mancomunidad 
de Municipios Sostenibles, 
en colaboración con los 
ayuntamientos de Ramales 

de la Victoria, Ampuero y 
Rasines, se han previsto 4 
actividades en el entorno 
del Río Asón dentro del 
programa “1 m2 por la 
naturaleza” (campaña ríos, 
embalses y pantanos) los 
días 16 y 20 de marzo. 
Dichas actividades están 
incluidas en los Proyectos 
“Servicio de Promoción 
Turística y Escuela de 
Sostenibilidad” y “Gestión 

Turística y Educación para 
la Sostenibilidad” de la 
MMS, subvencionados 
por el Servicio Cántabro 
de Empleo al amparo de la 
Orden EPS/13/2020, de 4 
de mayo. Información e 
inscripciones: 942 627 012 
· 695 599 753; puntosinfo@
municipiossostenibles.com     
h t tps : / /proyectol ibera .
org/proximos-eventos/
proximas-recogidas.

Participación en el proyecto “LIBERA”

Durante los meses de enero 
y febrero se ha continuado 
con la realización de diversas 
actuaciones de limpieza, 
desbroce o eliminación de 
vegetación exótica invasora 
en los municipios de la 
Mancomunidad. 

Los  se rv ic ios  e s t án 
subvencionados por el Servicio 
Cántabro de Empleo a través 
de la Orden EPS/13/2020, de 
4 de mayo.

Avance de actuaciones de 
acondicionamiento de espacios públicos 

 Actuaciones ejecutadas en Voto.

mailto:puntosinfo@municipiossostenibles.com
mailto:puntosinfo@municipiossostenibles.com
https://proyectolibera.org/proximos-eventos/proximas-recogidas
https://proyectolibera.org/proximos-eventos/proximas-recogidas
https://proyectolibera.org/proximos-eventos/proximas-recogidas
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HORAS

Desde el Servicio de Información 
y Promoción Turística de la MMS, se 
han desarrollado durante los meses de 
enero y febrero diversas actividades 
en los municipios de Santoña, 

Argoños, Noja, Voto, Liendo, 
Escalante, Colindres y Rasines que 
han contado con la participación de 
más de 60 personas. 

En la tabla siguiente se detallan las 

actividades previstas durante el mes 
de marzo. Dichas actividades están 
incluidas en los Proyectos “Servicio 
de Promoción Turística y Escuela de 
Sostenibilidad” y “Gestión Turística 
y Educación para la Sostenibilidad” 
de la MMS, subvencionados por 
el Servicio Cántabro de Empleo al 
amparo de la Orden EPS/13/2020, 
de 4 de mayo.

MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS SOSTENIBLES         

En marzo continuan las 
Georutas y Geopaseos

Momento del geopaseo “Las Casonas por Colindres de Arriba”.

        GEORUTAS/GEOPASEOS             
     Casco histórico y Santuario de la Bien Aparecida (Ampuero)             Día 26 /02

     Acantilados de Arnuero (Arnuero)                            Día 03/ 03

     Monte Mijedo (Argoños)                                                   Día 05/ 03

     Valverde a Playa de San Julián (Liendo)                                                 Día 11/ 03

     Visita histórico-cultural a Limpias (Limpias)                                     Día 18/ 03

     La Dama Roja (Ramales de la Victoria)                                                        Día 19/ 03

     Playa Villapececitos (Santoña)                               Día 29/ 03

     FECHA       

Las actividades se realizarán en horario de mañana y es imprescindible inscripción previa 
(hasta 24 horas antes del inicio) hasta completar el aforo. Información e inscripciones: 
942 627 012 - 695 599 753; puntosinfo@municipiossostenibles.com. 
El detalle de las rutas, horarios y condiciones puede ser consultado a través del 
siguiente código QR o a través del siguiente link: 
https://geoparquevallesdecantabria.es/rutas-autoguiadas 

mailto:puntosinfo@municipiossostenibles.com
https://geoparquevallesdecantabria.es/rutas-autoguiadas


El Gobierno de Cantabria ha ejecutado un 
proyecto de mejora y acondicionamiento 

de un edificio en San Pantaleón de Aras, 
localidad del Ayuntamiento de Voto, 
que servirá de sede de un nuevo servicio 
municipal de ludoteca. La consejera de 
Presidencia, Interior, Justicia y Acción 
Exterior, Paula Fernández Viaña, junto al 
alcalde de Voto, José Luis Trueba, visitó 
las mejoras realizadas 
por su departamento, 
dentro del Plan de obras 
y servicios que ejecuta 
la Dirección General de 
Administración Local, en 
apoyo a los ayuntamientos 
de Cantabria. Fernández 
Viaña valoró los beneficios 
alcanzados con la ejecución 
de este proyecto que mejora 
los servicios prestados a los 
vecinos, facilitando la conciliación de la vida 
familiar y laboral. Según dijo, se habilita un 
nuevo espacio muy importante para que los 
niños que acudan puedan realizar diferentes 
actividades educativas y juegos mientras 

sus padres trabajan. Por su parte, el alcalde 
explicó que este antiguamente funcionaba 
como matadero y almacén, y ahora servirá 
para poner en marcha la primera ludoteca 
de Voto. La ludoteca ya cuenta con la 
dotación del personal necesario, si bien 
esto dependerá, finalmente, del desarrollo 
de la pandemia.

La Consejería de Presidencia ha invertido 
22.000 euros en las obras 
de acondicionamiento del 
edificio de San Pantaleón 
de Aras como futura sede 
de una ludoteca, una 
instalación municipal 
que se encontraba hasta 
el momento sin uso y en 
proceso de degradación.

Con los trabajos 
ejecutados ahora se ha 
ampliado el edificio con 

otro espacio anexo y se ha actualizado 
el existente, demoliendo y rehabilitando 
de forma integral las áreas degradadas 
del interior y exterior (tejado, techos y 
pavimento).
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Presidencia acondiciona un 
edificio para el nuevo servicio 
municipal de ludoteca

JUNTA DE VOTO ESCALANTE

 La consejera y Trueba en la zona de actuación.          Foto: Páginas. D.T.

El consejero de Desarrollo 
Rural, Ganadería, Pesca, 
Alimentación y Medio 
Ambiente, Guillermo Blanco, 
acompañado del alcalde de 
Escalante, Francisco Sarabia, 
visitó las obras de mejora y 
acondicionamiento que el 
Gobierno de Cantabria ha 
realizado, con una inversión 
cercana a los 60.000 euros, 
en el camino que conecta 
Borroto y Pradería, incluido 

dentro de la orden de 
estructuras agrarias, y en los 
viales de Pamapo y Tollona.

Tras  comprobar  el 
“excelente” resultado de 
los trabajos realizados por 
su departamento, Blanco 
reafirmó el compromiso del 
Ejecutivo autonómico con 
las necesidades en materia de 
infraestructuras agrarias del 
Ayuntamiento de Escalante.

Los viales  que se 
han acondicionado se 
encontraban, tal y como 

explicó el consejero, “en 
mal estado y notablemente 
deteriorados” debido al 
tránsito de vehículos pesados, 
principalmente de tractores 
y camiones. Por ello, su 
mejora y acondicionamiento 
ayudará, aseguró, a fijar 
población rural y contribuir a 
solventar el despoblamiento 
de las zonas rurales, además 
de garantizar la actividad 
ganadera y potenciar el 
desarrollo económico de los 
municipios cántabros.

Guillermo Blanco, junto al alcalde de Escalante, inspecciona uno de los viales. Foto: José Cavia.

El Gobierno refuerza la red de 
caminos rurales de Escalante 
con la mejora de varios viales

El Ayuntamiento de Laredo, desde su 
Concejalía de Personal, Empleo, Promoción 
Económica, Relación con el Mundo de la Mar 
y Régimen Interior, promueve una partida 
de 100.000 euros dentro del presupuesto de 
2021 para la promoción económica, cultural 
y tradicional en la Puebla Vieja. La finalidad 
de esta iniciativa es impulsar un cambio de 
modelo productivo en el casco antiguo que a 
la larga repercuta en una mejor habitabilidad 

y una mayor dotación de servicios de la 
Puebla Vieja, según comunicado municipal. 

El concejal de Personal, Empleo, 
Promoción Económica, Relación con el 
Mundo de la Mar y Régimen Interior, Javier 
Ramírez, señaló que esta iniciativa aportará 
una mayor riqueza cultural y tradicional a la 
Puebla Vieja permitiendo que se desarrollen 
en la zona nuevas oportunidades con una 
actividad económica más diversa.

LAREDO

100.000 euros municipales para promocionar
economía, cultura y tradición en la Puebla Vieja

“Con los trabajos 
ejecutados ahora 
se ha ampliado el 
edificio con otro 
espacio anexo y se 
ha actualizado el 
existente”
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LAREDO

La alcaldesa de Laredo, 
Charo  Losa ,  en 

compañía de la concejala 
de Medio Ambiente, Adelia 
Melero, ha mantenido 
recientemente un encuentro 
con la Confederación 
Hidrográfica del Cantábrico 
para solicitar su apoyo en 
las labores de adecuación y 
conservación de los cauces 
del término municipal. 
El presidente de la 
Confederación Hidrográfica 
del Cantábrico, Manuel 

Gutiérrez García, y el 
comisario de Aguas del 
citado organismo, Jesús 
María Garitaonandia, 
se reunieron con las 
r e p r e s e n t a n t e s  d e l 
consistorio laredano en la 
sede de la Confederación, 
ubicada en Oviedo. 
Fruto de la reunión, 
los representantes del 
Ayuntamien to  y  l a 
C o n f e d e r a c i ó n  h a n 
establecido un acuerdo 
de  in tenciones  que 

optimice la coordinación 
entre ambos organismos 
para el desarrollo de las 
pertinentes actuaciones 
en la conservación de los 
cauces. El Ayuntamiento 
de Laredo solicitó su 
apoyo a la Confederación 
Hidrográfica del Cantábrico 
con el fin de ampliar la 
limpieza de cauces aunando 
esfuerzos en la mejora de 
las infraestructuras para 
su mantenimiento y la 
conservación.

B.García

La Consejería de Industria, 
Tur i smo,  Innovac ión , 

Transporte y Comercio, ha 
destinado más de 40.000 euros 
a la mejora del Centro Conecta 
Cantabria de Laredo, una de 
las instalaciones más utilizadas 
de las 170 repartidas por los 
ayuntamientos de Cantabria.

El consejero, Javier López 
Marcano, visitó la instalación en la 
Casa de Cultura en compañía de la 
alcaldesa, Charo Losa, el director 
general Formación Profesional, 
Ricardo Lombera, el director de 
la Casa de Cultura, David del 
Río, y el director de Transportes 
y Comunicaciones, Felipe Piña.

 La Dirección General de 
Transportes y Comunicaciones 
ha destinado 38.442 euros para 
la renovación de 15 estaciones 
de trabajo y una impresora a los 
que hay que sumar los 2.400 euros 

del seguro de equipamiento y la 
señalética del centro.

Marcano comprobó la calidad 
de los ordenadores que no se 

habían renovado desde 2007 
y que contribuirán a mantener 

el ritmo del uso que tiene dos 
aspectos diferenciados según 
explicó David del Río, refiriéndose 
al uso libre que en un año es de 
unas 3.000 personas o los 40 
alumnos semanales de los cursos 
de alfabetización destinados a las 
personas mayores que se inician en 
el uso de los ordenadores.

El telecentro de Centro Cultural 
Laredo fue creado en 1999 en 
virtud de los Centros de Servicios 
Avanzados de Comunicaciones 
de Cantabria (CSAC) cuya 
finalidad era crear un cambio de 
mentalidad a las nuevas normas de 
comunicación, además de dotar a 
red de un instrumento de gestión 
y generar utilidades tecnológicas 
a las personas usuarias.

En Laredo hay tres Centros 
Conecta Cantabria, el de la Casa 
de Cultura, otro en el mismo lugar 
que funciona como telecentro y 
oficina de información juvenil y 
otro en la Casa del Mar.

Del Río (i.), Piña, Losa, López Marcano y Lombera durante la visita al centro.   Foto: José Cavia.

Representantes del Ayuntamiento y la Confederación Hidrográfica del Cántabrico.

Industria renueva las estaciones de trabajo 
del Centro Conecta Cantabria de la villa

La conservación de los cauces fluviales, 
objeto de estudio conjunto por 
Ayuntamiento y Confederación
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El Bar Piscis de Colindres, situado 
estratégicamente en la esquina 

entre las calles Santander y la comercial 
Heliodoro Fernández, cumple en marzo 
su quinto aniversario bajo su nueva 
dirección. Justamente en marzo de 
2020 comenzaron las restricciones por 
la pandemia de la COVID-19 sin que 
nadie supiera exactamente ante qué nos 
enfrentábamos y cuánto iba a durar la 
crisis sanitaria.

Tras varios meses de cierres alternantes, 
restricciones, cumplimientos de aforos 
máximos, prohibiciones de servir en el 
interior del local o medidas higiénicas y 
sanitarias extremas, el Bar Piscis sigue el 
pie del cañón un año después de la etapa 
COVID-19, ofreciendo a sus clientes lo 
mejor en servicio y en tapas, como los 
mejillones en vinagreta, las riquísimas 
croquetas de distintos rellenos, las 
estupendas Gildas, sus rabas o todo un 
listado enorme de pinchos variados.

Han sido unos meses muy duros para 
el Bar Piscis de Colindres, como para el 
resto de la hostelería de Colindres y de 
Cantabria en general. Después de un año 
de crisis sanitaria, bien parecía que este 
quinto aniversario se hubiera quedado 
congelado en marzo de 2020 y ahora 
habría que hablar de un cuarto aniversario 
bis. Pero la fidelidad de su clientela, la 
ilusión y la pasión por el oficio han hecho 
que el Bar Piscis resistiera, como señala la 
canción del Dúo Dinámico, ante cualquier 
adversidad para plantearse un nuevo 
futuro en la época post-Covid.

Cierto que los clientes y amigos del Bar 
Piscis de Colindres saben que este año 
ha sido como para no recordar y borrar 
de nuestra memoria cualquier referencia 
a él, pero ahora podemos recuperar la 
normalidad, o como poco podemos vernos 
con las adecuadas medidas de seguridad, 
y por delante quedan nuevos aniversarios 
por cumplir al Bar Piscis.

El Bar Piscis de Colindres cumple 
cinco años cargado de ilusión 
pese a la pandemia

Negocios         Empresas • Colindres/ Bar Piscis

B.García

El Defensor del Pueblo, 
Francisco Fernández 

Marugán, reconoció el trabajo 
de la Policía Local de Laredo 
dentro del marco del Proyecto 
Ábaco por su transparencia 
y participación en la labor 
de Seguridad Pública. En 
su condición de Mecanismo 
Nacional de Prevención 
de la Tortura y otros tratos 
crueles y degradantes (MNP), 
el Defensor del Pueblo 
recopiló la información del 
85% de los ayuntamientos 
españoles, entre los que se 
encuentra Laredo, sobre las 
actuaciones policiales de los 
agentes locales en materia 
de detenciones y de custodia 
policial. 

La alcaldesa de Laredo, 
Rosario Losa, y el concejal 
de seguridad ciudadana, 
Juan José Revuelta, trasladó 
a su vez al cuerpo de la 
Policía Local en nombre 
del equipo de gobierno 
municipal su felicitación 

por el reconocimiento de sus 
actuaciones expresado en su 
escrito por la alta Institución 
del Estado. 

El Proyecto Ábaco es un 
instrumento que permite al 
MNP realizar análisis sobre 
el conjunto de los lugares de 
privación de libertad hasta 
entonces nunca realizada 
y que genera y reúne un 
importante volumen de 
información sobre los 
lugares visitados por los 
representantes de la oficina del 
Defensor del Pueblo. En esta 

tercera campaña de recogida 
de datos a través de una 
web segura del Mecanismo 
Nacional de Prevención de la 
Tortura (MNP) y otros tratos 
o penas crueles, inhumanos 
o degradantes se inició a 
través de una actuación de 
oficio con el Ayuntamiento 
de Laredo que ha tenido 
como resultado tras las 
aportaciones realizadas por 
los efectivos de la Policía 
Local, el reconocimiento del 
Defensor del Pueblo a este 
cuerpo policial. 

LAREDO

Charo Losa pasa revista a la Policía Local.        Foto: Archivo.

El Defensor del Pueblo reconoce 
la labor de la Policía Local en el 
Proyecto Ábaco 

Leire Herrera

14 ganaderos  del 
municipio están suscritos 
al servicio de recogida de 
plásticos de uso ganadero, 
que presta de forma 
gratuita hace tres años el 
Ayuntamiento de Hazas de 

Cesto, que recogió el pasado 
año más de 21 toneladas 
de plástico agrario que se 
trasladaron al vertedero de 
Meruelo para su gestión 
y tratamiento. Con esta 
iniciativa se busca “reducir 
el impacto medioambiental” 
que suele ocasionar una 

gestión incorrecta de estos 
residuos, señaló el alcalde, 
José María Ruiz Gómez, 
quien afirmó que con esta 
medida se busca erradicar 
“las quemas, el depósito en 
contenedores urbanos o el 
abandono en los campos” 
de estos desechos.  

HAZAS DE CESTO

14 ganaderos están adscritos al 
servicio gratuito de recogida de 
plástico agrario
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Leire Herrera

La Villa de Noja, como uno de los 
100 destinos más sostenibles de 

todo el mundo, participa en este 2021 
en los premios ‘Green Destinations’ 
con una de las Historias de Buenas 
Prácticas, en los que cualquier 
persona puede votar ya a través de 
la página web de la organización 
(https://greendestinations.org/
peoples-choice-award/) hasta el 3 
de marzo, dándose a conocer los 
ganadores el día 12 de ese mismo 
mes.

El alcalde de Noja, Miguel Ángel 
Ruiz Lavín, animó a vecinos y 
visitantes de la Villa a votar por 
el proyecto de restauración de la 
senda costera y el entorno de la 
Punta de la Mesa, y recordó que el 

municipio es el único representante 
de Cantabria y uno de los seis de 
España en esta clasificación que 

“reconoce al municipio a nivel 
internacional” en materia de 
sostenibilidad.

Como recordó, ya el año pasado 
Noja revalidó por segunda edición 
consecutiva el premio ‘Quality 

Coast Gold’ otorgado por el Comité 
de los Destinos Sostenibles, después 
de que una auditoría independiente 
analizara más de 100 indicadores.

“El esfuerzo y el trabajo diario 
de técnicos ha llevado a este 
municipio a ser un referente no 
solo en Cantabria, sino en España 
y en todo el mundo”, valoró Ruiz 
Lavín, destacando la labor en 
materia de protección del medio 
rural, los trabajos para la transición 
energética y la gestión de residuos 
o la implicación social para la 
sostenibilidad.

En este sentido, el concejal de 
Medio Ambiente, Javier Martín, 
subrayó el “trabajo constante” de 
Noja en los últimos años, que a 
través de “iniciativas vinculadas a 
la sostenibilidad y la conservación 
medioambiental” ha impulsado 
un modelo de ciudad en el que el 
turismo, la naturaleza y la economía 
han ido de la mano gracias a una 
“política transversal que incide 
en cada aspecto del día a día de 
la Villa”.

NOJA

Las Buenas Prácticas de Sostenibilidad optan 
a los premios de ‘Green Destinations’

Vista aérea de una ruta costera de la localidad.           Foto: Páginas.

D.Trueba

Las obras de renovación 
de la red de abastecimiento 
de agua al barrio de Ancillo, 
en Argoños, comenzaron 
recientemente a cargo 
de la empresa Cannor, 
adjudicataria del proyecto 
por un importe que ronda los 
40.000 euros.

Con un plazo de ejecución 
de dos meses, la Consejería 
d e  O b r a s  P ú b l i c a s , 

Ordenación del Territorio y 
Urbanismo del Gobierno de 
Cantabria pretende renovar 
el suministro de agua en 
esta zona, anular los tramos 
de red que discurren por 
propiedades privadas para 
colocarlas en la vía pública 
y adecuar las acometidas 
domiciliarias.

Los trabajos contemplan 
el cambio de las tuberías 
de hierro, que dada su 
a n t i g ü e d a d  o r i g i n a n 

problemas de corrosión, por 
unas nuevas de polietileno 
y la colocación de arquetas 
de registro para albergar las 
llaves de corte de los nuevos 
ramales.

Posteriormente, el proyecto 
incluye la reposición del 
pavimento en todo el viario 
del núcleo afectado por la 
red y el acondicionamiento 
de las zonas verdes con 
tierra vegetal y su posterior 
siembre.

Comienza la renovación de la red 
de abastecimiento de agua en Ancillo

ARGOÑOS

https://greendestinations.org/peoples-choice-award/
https://greendestinations.org/peoples-choice-award/
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D.Trueba

El Ayuntamiento de Hazas 
de Cesto organiza una nueva 
campaña para fomentar el 
consumo en los comercios 
del municipio. Esta vez, se 
participará con los recibo de 
las compras, los cuales se 
depositarán en un buzón ubicado 
en la Casa Consistorial. En la 
presentación de la campaña, 

el alcalde, José María Ruiz 
Gómez, destacó que “en estos 
momentos tan difíciles para 
los autónomos y comerciantes 
debemos fomentar el consumo 
de proximidad”. Para participar 
“los vecinos sólo deberán guardar 
su recibo de compra, escribir en 
la parte trasera del mismo su 
nombre, teléfono, localidad en 
la que residen y depositarlo en 
el buzón colocado en la planta 

baja del ayuntamiento’’, explicó 
el teniente de alcalde, Alejandro 
Llano Martínez. 

Serán válidos todos los recibos 
emitidos desde el 1 de febrero 
al 1 de abril, ambos inclusive. 
Los concursantes optarán a seis 
grandes premios que “se irán 
desvelando a lo largo de los 
dos meses que dura la campaña 
a través de las redes sociales 
municipales”, finalizó el concejal.

El Ayuntamiento organiza una nueva campaña 
para fomentar el consumo en el comercio local

HAZAS DE CESTO

D.Trueba

Dos jóvenes santanderinas, 
Marina Fernández, Lincenciada en 
Economía, y Andrea Fernández, 
socia y directora creativa de 
‘HowAreYou? Publicidad’, han 
creado el proyecto llamado ‘Delicias 
del País’, una plataforma de venta 
online en la que se podrán adquirir 
los mejores productos gourmet del 
mercado.

Es una iniciativa que nace a raíz 
de la pandemia y que ha tenido un 
transcurso de siete largos meses, 
desde que inicialmente contactaban 
con las marcas hasta que llegaban a 
acuerdos comerciales, y finalmente 
la creación de la web. En esta tienda 
se muestra un servicio capaz de 

proporcionar acceso a una gran 
variedad de alimentos de alta 
calidad, elaboración artesanal y 
edición limitada. Además de ofrecer 
alimentos de calidad superior, se 
publicarán videos que integrarán 
recetas de restauradores, catas 
virtuales y procesos de creación y 
mantenimiento de los productos. La 
sección de catas online incluirá 
un streaming entre el productor 
y el consumidor permitiendo a 
este último acceder a todo tipo de 
información sobre la producción y 
elaboración del producto. Con su 
claim: ‘Experimenta todo un mundo 
de sabores en Delicias del País’, 
las jóvenes empresarias aseguran 
que el cliente se enamorará de la 
diferencia.

Dos jóvenes santanderinas 
apuestan por el e-commerce 
con lo mejor del mercado

Marina y Andrea Fernández.         Foto: Páginas.

SANTANDER

COLINDRES

B.García

Profesionales de los distintos 
recursos gestionados por 

Fundación Diagrama en Cantabria 
acudieron recientemente hasta el 
Ayuntamiento de Colindres para 
el acto de entrega del conjunto 
de alimentos, ropa y productos 
de primera necesidad obtenidos 
durante la colecta solidaria 
organizada por la Fundación a 
finales de 2020. 

El valor de estos alimentos y 
artículos entregados supera los 
5.000 euros y el Ayuntamiento 
procederá a repartirlos entre las 
familias más necesitadas del 
municipio, que son benefactoras del 
Banco de Alimentos de municipio. 
Con éste, son ya siete los repartos 
que se han realizado desde que 
comenzó la pandemia.

Esta entrega contó con la 

presencia de Fernando Baudín, 
director territorial de Fundación 
Diagrama en Cantabria, de Javier 
Incera, alcalde de Colindres, y 
de Eugenia Castañeda, concejala 
de Asuntos Sociales, quienes se 
mostraron muy agradecidos e 
ilusionados por esta iniciativa 
solidaria y la oportunidad que les 
ofrece para asistir a las personas que 
más lo necesitan en la localidad. 

La Fundación Diagrama 
gestionaba el centro de Menores 
que existía en Colindres y que cerró 
sus puertas el pasado diciembre. Por 
ello, también se entregó al alcalde 
un cuadro realizado por los jóvenes 
atendidos en la Unidad Residencial 
‘El Haya’, así como una carta de 
agradecimiento al municipio por la 
colaboración prestada. 

Por su parte, la concejal de 
Servicios Sociales aprovechó la 
ocasión para agradecer la labor 
realizada en el centro durante 
los dos años que ha estado 
abierto en Colindres y el correcto 
funcionamiento del mismo, así 
como la integración en el día a día 
del municipio. 

La Fundación Diagrama dona recursos al 
ayuntamiento para las familias necesitadas

Incera (c.) en la entrega de la donación.             Foto: Páginas.
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La Magdalena, 21 
Colindres 

www.area3inmobiliaria.com

♦ REALIZO Montajes y desmontajes 
de muebles, mudanzas con portes 
los fines de semana. 
Tel. 696 300 594

♦ GRADUADO En Geografía y 
Ordenación del Territorio, y titulo 
de FPS Grado en Administración 
y Finanzas se ofrece a dar clases 
particulares a todo tipo de niveles 
de Primaria, Bachiller, Eso.... en 
el entorno del Alto Asón (Ramales, 
Rasines, Gibaja, Ampuero..). 
Tel. 665 171 478

ANUNCIOS CLASIFICADOS

♦ VENDO "Piso nuevo a estrenar" 
en Limpias. 3 habt. 2 wc. salón, 
cocina, terraza, calefacción, 
garaje incluido, vistas. Todo 
exterior. abstenerse inmobiliarias. 
Tel. 617 481 792

♦ VENDO Piso excelente
ubicación en Colindres. 3 hab.
2 baños, salón, cocina, terraza, 
calefacción, garaje incluido. 
Orientación sur. 
Directo con el propietario 
Tel. 656 897 356

♦ VENDO Solar en Castro, para 
50 viviendas residenciales en 
chalets con todo aprobado a un 
precio de ocasión. Abstenerse 
agencias. Contactar: 
j.a.uc@hotmail.com

♦ NECESITAMOS Comercial 
para Inmobiliaria en Laredo. 
Incorporación inmediata
Tel. 942  40 81 80 

♦ NECESITAMOS Comercial 
para Inmobiliaria en Ampuero
Tel. 942 96 74 66

♦ SE NECESITA Peluquera/o con 
experiencia, buenas condiciones, 
contrato indefinido, incorporación 
inmediata . Laredo. 
Tel. 677 554 082 

♦ OFREZCO Clases de apoyo 
Lengua castellana, Filosofía, 
Historia. Particulares 
individuales en Colindres 
y Laredo. Licenciada y con 
experiencia. Especialidad en 
3º, 4º de ESO, Bachillerato y 
EBAU. 
Tel. 660 035 392

♦ CLASES PARTICULARES 
Titulado en Ingeniería Técnica 
Industrial se ofrece para dar clases 
particulares a alumnos de Primaria, 
ESO y Bachillerato en Noja, Isla... 
y alrededores. Tel. 664 786 679

PROPIEDADES

ALQUILER

VARIOS

EMPLEO

VENTA

¿Quiere vender su coche, mueble... buscar trabajo, piso?  
Si es *PARTICULAR le ofrecemos esta sección gratuitamente.
Envíanos el texto a: periodico@paginasdelason.com 

♦ VENDO Mercedes Clase A 170 Cdi, 
280.000kms, azul metalizado, con 
todos los extras y parrot telefonico 
incorporado. Excelente estado 
interior y exterior, ocasión unica. 
1800€, particular. Tel.  664 023 955

♦ VENDO C2 Citroen. Impecable 
motor, neumáticos nuevos y 
absolutamente TOD0S los extras 
y aire acondicionado.  
ITV vigente. Ocasión.
 Tel. 680 193 979. 2.000€

♦ VENDO Cabaña con terreno de 
una hectárea en Ramales de la 
Victoria. Precio 48.000 euros.
Tel. 686 649 981

♦ VENDO Terreno residencial 
urbano en Cicero. Carretera 
general, con proyecto para 1 o 2 
chalets. Particular.
Tel. 609 480 402

♦ VENDO Parcela de 1.100 m2. 
Rústica-huertas en Laredo. 
Precio negociable. 
Tel. 615 232 320

♦ VENDO  Terreno rústico de 18.000 
m2 con cabaña para restaurar con 
posibilidad de hacer vivienda 
unifamiliar en zona de Rio Lastras, 
Voto. Entorno ideal, muy buen 
acceso. 60.000€. Tel.635 646 399

♦ ALQUILO Bar-Pub en Ramales 
de la Victoria, muy céntrico, 
insonorizado. Tel: 665 815 562 
(Ref. 3/18)

♦ VENDO Plaza de garaje abierta 
y amplia de fácil aparcamiento en 
C/Flaviobriga, 1ª linea de playa 
frente al Hotel las Rocas. Vale para 
coche+moto o quad. Tel. 664 277 
903. Puerta automática. Vigilancia 
privada. Precio 28.000€

♦ INGLÉS  Clases particulares 
de inglés a niños y adultos en 
el centro de Laredo. 17 años 
residiendo en el Reino Unido. 
Se imparten todos los niveles. 
Email: isdi1979@hotmail.com

Felicita 
gratuitamente

633 26 26 76 

♥   Muchas felicidades Jenni, 
ya 9 añitos que rápidos 
han pasado, aunque eres 
un poco terremoto
eres lo mejor de lo mejor.
 De parte de toda la familia.

♥   Muchas felicidades 
por tus 18 años Aitana,
de parte de tu hermana 
y de tus padres.
¡¡Te queremos!!

♥   Felicidades a Nahia 
que cumplió 6 años. La 
mariposa más bella de 
nuestro jardín, para 
que sigas volando y 
repartiendo felicidad. 
De parte de tus abuelos.

♥   Muchas felicidades a Lluna, que cumplió 
6 años el 26 de febrero, y a su hermanito 
Lleo, que cumplirá 3 años el 2 de marzo.
Muchos besos de parte de toda la familia.

♥  Muchas felicidades, David y Adriana, 
por vuestros cumpleaños. Que la 
mascarilla nunca borre vuestra sonrisa.
Os queremos muchísimo. De 
parte de tus abuelos. 

Cumpleaños

♥ ¡Felicidades Juli! a 
seguir cumpliendo con 
mucha alegria, humor  y 
simpatia. De parte de tus 
amig@s del parchís.

BAJO 3 HAB. CON JARDÍN       
 GARAJE Y TRASTERO

PISO 2 HAB. Muy luminoso        
 GARAJE Y TRASTERO

PISO 2 HAB. Muy céntrico        
 Posibilidad garaje                 

PISO 2 HAB. Con vistas          
 GARAJE

CHALET CON VISTAS         LOCAL COMERCIAL 
87 m2. Diáfano y céntrico                          

ESCALANTE COLINDRESLIMPIAS
115.000€

COLINDRES
115.000€

COLINDRES
115.000€

LIMPIAS
105.000€

165.000€ 79.800€

¡¡ INFÓRMATE SIN COMPROMISO!!
942 650 372  691 690 356 
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